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Gittà di Trani

Deliberazione di Consiglio Gomunale

Argomento iscritto al n. dell'ordine del giomo delle sedutia del 27r04t208

N. 47 del Reg.

Oggetto:
Programma Triennale dei lavori pubblici per il triennio 2018/2020 e dell'elenco
annuale 2018. Approvazione.

Data: 27 1412018

L'anno duemiladiciotto , ilgiorno 27 del mese di aprile ,alleore '12,30

nella sala delle adunanze Consiliari, previo eeaurlmento delle formalita prescritte dal YigenÎe Regolamenlo del

consiglio Comunale, si è riunito il CONSIGLIO COmUNALE in via ordinaria in adunanza ...pll.p..lli9î...

di .,..,....,_.,....Pli1111...,............ convocazionè, sotto la Presidènza del Sig. Aw. Fabrizio Ferrante

con l'a$'rstenza del Segretario Generalè Oott. Francesco Angelo Lazzaro

All'inizio dell'a.gomento in oggetto alle ore 
-_ 

l_q,30__ risultano presenti o assenti i Coneiglieri Comunali come

apprc$o indicati :

1) BottaÌo Amedeo x

2) Florio Antonio x

3) Papagni Antonella x

4l Laurora Carlo x

5) TomasicchioEmanuele x

6) Ferrante Fabrlzio x

7) Avantario Carlo x

8l Cormio Patrizia x

9) marinaro Giacomo x

l0) De Laurentis Domenico x

11) Ventura Nicola x

12) Nenna Madna x

13) Amoruso Leo x

14) Comacchia lrene x

15) Barssi Anna Maria x

16) Di Tondo Diègo x

17) Zitoli Francesca x

18) Tolomeo Tiziana x

19) Lovecchio Pleùo x.

201 Loconte Giovanni x

21) Capone Luciana I

22) Laurora Francesco x

23) Briguglio Domenico x

24) Cirillo Luigi x

25) Lops michele x

26) Di Lernia Luisa x

27) Merra Raffaella x

28) Lapi Nicola x

29) Corrado Giuseppe x

30) De Toma Pasquale x

3l) Lima Raimondo x

32) Procacci Cataldo x

33) Cinquepalmi Maria Grazia x

Totale Dr€3enti n, Totale assenti n.



IL Presidente Ferrante enuncia il ,1o punto dell'ordine del giomo del Consiglio Comunale,

avente per oggetto: "Programma Triennale dei lavori pubblici per il triennio 2018/2020 e

dell'elenco annuale 2018. Approvazione." e cede la parola al Sindaco relatore.

Segue ampia ed articolata discussione, nel corso delle quali si registrano gli interventi dei

Consiglieri: Cirillo, Amoruso, Cinquepalmi, Zitoli, Di Lemia. Avantario, Lima" Tomasicchio'

Mena, Banesi.

Durante questi interventi si allontana il Presidente Ferrante alle ore i5,50 e viene sostituito

prima dal Consigliere Avantario e poi dalla Consiglieta Merr4 toma e riprende ie sue funzioni il
Presidente Fenante alle ore 16,30.

A chiusura degli inten'enti il Sindaco rende replic4 cui seguono le contro repliche da parte

dei Consiglieri Barresi, Cinquepalmi, Tomasicchio e Merra.

Seguono dichiarazioni di voto da parte dei Consiglieri:
- Marinaro = favorevole
- Barresi = contrario
- Tomasicchio : contrario
- Corrado : astenuto
- Cinquepalmi : contrario
- Lops = favorer,ole
- Sindaco : favorel,ole

Il Presidente, pone in votazione per appello nominale la proposta di deliber4 che riporta il
seguente risultato:

Presenti: n-24
Assenti: n.9

Voti favorevoli: n.l7 (Bottaro - Ferante - Avantario - Cormio - Marinaro - Ventura - Nenna

- Amoruso - Comacchia - Di Tondo - Zitoli - Lovecchio - Loconte -
Capone - Laurora F.sco - Cirillo - Lops)

Voti contrari: n.6 (Tomasicchio - Barresi - Merra - De Toma - Lima - Cinquepalmi)

Astenuti: n,l (Conado)

La proposta di deliberazione viene approvata.

Il Presidente pone in votazione per alzata di mano, la proposta di conferire I'immediata

eseguibilità al pror'vedimento, che riporta il seguente risultato:

voti favorevoli: n.l8 (Bottaro - Fenante - Avantafio - cormio - Marinaro - ventura - Nenna

- Amoruso - Comacchia - Di Tondo - Zitoli - Lovecchio - Loconte -
Capone - Lawora F.sco - Cirillo - Lops - Conado)

Voti contrari: n.5 (Banesi - Merra - De Toma - Lima - Cinquepalmi)

La proposta viene appro\.ata.

La sopraestesa verbalizzazione rappresenta la sintesi della discussione svolta, la cui
versione integrale, derivante dalla trascrizione della registrazione fonica della seduta'
redatta a cura di ditta incaricata, è posta in atlegato al presente deliberato per costituirne
parte integrante e sostanziale.

l
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IL CONSIGTIO COMUNALE

Premesso:
che il D.Lgs. 50/2016, "Attuazione delle direttive 2OI4/23/UE,20L4/24/UE e 201a/25/UE 1...1

nonché per il riordino della disciplina vigente in materia di contratti pubblici relativi a lavori,

servizi e forniture" ha abrogato il D.Lgs. 163/2006, il cui articolo 128 disciplinava la
programmazione dei lavori pubblici, ed ha abrogato anche la Parte ll, Titolo l, capo II del DPR

Z0? /2070, sempre relativa alla programmazione dei lavori pubblici;

che il medesimo D.Lgs 50/2016 disciplina all'art.21 il Programma delle acquisizioni delle stazioni

appaltanti, tra cui il programma triennale dei lavori pubblici, rinviando tuttavia - comma I -

all'emanazione di un Decreto deì Ministro delle Infrastrutnrre la defìnizione delle modalità di
aggiornamento del programma triennale e dell'elenco annuale, dei criteri per la definizione degli

ordini di priorita, e degli schemi tipo e le informazioni minime che essi devono contenere;

che ad oggi detto decreto non è stato ancora emanato, e pertanto, come plevisto dal cOmma 9 del

citato art, 2L, per la programmazione dei lavori pubblici, "Fíno all'adozione del decreto di cui al

commo 8, si applica I'art 276, comma 3", che prevede quanto segue: "Fino alla data di entrota in

vigore del decreto di cui all'articolo 27, comma B, si applicano gli otti di programmazione già odottati
ed fficací, all'interno dei quati le amministrazioni aggiudicatrici individuano un ordine di priorità
deglí interventi, tenendo comunque conto dei lavort necessari alla realizzazione delle opere non

completate e già awiote sulla base della programmozione triennale precedente, dei progetti esecutivi

già approvati e dei lavori dí manutenzione e recupero del patrimonio esistente, nonché degli interventi

susceftibili di essere realizzati attraverso contratti di concessione o di partenartatu pubblico privato.

Le ammínistrazioni aggiudicatrici procedono con le medesime modalità per Ie nuove programmazioni

che si rendano necessarie prima dell'adozione del decreto."

Considerato
che. in mancanza del decreto di cui al comma B dell'art 21 del D.Lgs, 50/2016, si possono utilizzare
gli schemi, previsti dal Decreto del Ministero delle lnfrastrutture del24/70/2O14, utilizzati per la

predisposizione del PT 2016,12018, in quanto coerenti con la normativa transitoria prevista all'art.

216, comma 3, del D.Lgs 50 /2016;
che il già richiamato decreto del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti 24 Ottobre 2014,

all'artiiolo 1, comma 4, stabilisce che "per la redazíone e pubblicazione delle informozioni sulla

programmazione triennale e l'elenco annuale dei lavori pubblíci, le amministrozioni individuano un

referente da accredítarsi presso glí apposití siti internet dî cui all'art, 5, comma 3, competenti

territurtalmentei"

" che pertanto, ed alla luce di quanto
Referente Unico per la redazione e

triennale e I'elenco dei lavori pubblici;

Rilevato che ai sensi dell'art. 21, comma 3 del D.lgs. 50/2OL6, "iI programma triennale dei lavori
pubblici ed i relativi aggiornamenti annuali contengono i lavori iI cui volore stimato sia pori o supeiore
'a 

100.000 euro ed indicano, previa attTibuzione del codice unico di progetto di cui all'art 11, della legge

16/01/2003, n" 3, i lavori do awiare nella prima annualità, per i quali deve essere riportata I'indicazione

dei mezzi finanziai stanziati sullo statn dí previsione o sul proprio bilancio, owero disponibili in base a

contribui o risorse dello Stato, delle regioni statuto ordinario o di altri entí pubblici. Per i lavori di

importo pari o superiore a 1.000.000 di euro, ai fini dell'inserimento nell'elenco annuale, le

amministrazioni oggiudicotrici approvano preventivamente iI progetto dl fattibilità tecnica ed

economíca. Nell'ambito del programma triennali di che trattasi, Ie amministrazioni aggiudicaÙici

individuono anche i lavori complessi e gli ínterventi suscettibili di essere realizzati attraverso contratti di

concessione o di partenarioto pubblico privato."

Preso atto che, tenuto conto delle disposizioni legislative a riguardo ed uniformandosi agli indirizzi
programmatici di questa Amministrazione forniti considerando anche Ie opere in corso di
iealizzazione nel vigente programma triennale 2017 /2019, il Dirigente del Settore Lavori Pubblici ha

formulato la proposta di programmazione triennale dei lavori pubblici 2018-2019-2020, secondo gli

schemi di cui al D.M.24/10/2014 aìlegati al presente atto;

2

precede è necessario prowedere alla individuazione del
pubblicazione delle informazioni sulla programmazione



Visto il programma triennale delle Opere Pubbliche 2018-2019-2020 ed elenco annuale 2018 redatti
dal Dirigente del Settore Lavori Pubblici e Manutenzioni in conformità agli schemi tipo di cui al D.M.

24/r0/2014;

Visto I'art.4z del D,L. 18/08/2000, n.267, il quale prevede che il Consiglio Comunale, organo di
indirizzo e di controllo politico-amministrativo, approva, fra gli atti fondamentali del Comune, il
''Programma delle Opere Pubbliche" che si prevede di realizzare nel corso dell'esercizio;

Dato atto che il Programma Triennale deve prevedere un ordine di priorità nell'ambito del quale sono

da ritenere comunque prioritari i lavori di:
r' Manutenzioni;
r' Recupero del patrimonio esistente;
r' Completamento dei lavori già iniziati;
r' fnterventi per i quali ricorra la possibilità di finanziamento con capitale privato maggioritario;

Vista :
. la deliberazione della Giunta Comunale n.230 del 07112/2017, con la quale è stato adottato Io

schema del programma triennaìe dei Lavori Pubtrlici per il triennio 2078 /2020 nonché lo schema

dell'elenco annuale 2018, dandosi atto che la loro approvazione sarebbe awenuta unitamente
all'approvazione del Bilancio di Previsione per l'esercizio finanziario 201'8.

" la deliberazione della Giunta Comunale n. 61 del 28/03/2OlB, con la quale è stato adottato Io

schema del programma triennale dei Lavori Pubblici per il ffiennio ?018 /2020 nonché lo schema

dell'elenco annuale 2018, con le modifiche ed integrazioni allo schema di programma adottato con

Delibera di G.C. n. 230 del 07 /12/2077.

Preso atto che:

= sono stati inseriti nella programmazione triennale gli interventi per i quali si è in possesso di livelli
di progettazione come sopra richiesti;

" sono stati rispettati i vincoli di natura finanziaria, urbanistica, paesistlca e territonale imposti dalle

norme vigenti;
. l'elenco triennale delle Opere Pubbliche 2078 /2020 è stato predisposto tenuto conto delle

disposizioni legislative al riguardo e degli indirizzi programmatici di questa Amministrazione

Comunale;

Visti gli elaboratí del Programma Triennale 20L8/2020 e dell'elenco annuale 2018, redatti in
conformità al Decreto del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti,24 ottobre 2014 adottato con

deliberazione della Giunta Comunale n. 230 del 07 /72/20L7 e successive modifiche ed integrazioni

con deliberazione della Giunta Comunale n. 6l del28/03/201.8 consistentl in:
Scheda 1: Quadro delle risorse disponibili;
Scheda2: ArticolazioneCoperturaFinanziaria;
Scheda 3: Elenco Annuale;

Preso atto che sono stati formulati ipareri prescritti dall'art.49 del DPR N" 267/2000;
. Parere favorevole di sola regolarità tecnica, in atti, espresso dal Dirigente dell'Area Lavori Pubblici;
. parere di regolarità contabile favorevole, già espresso dal Dirigente dell'Area Finanziaria, in

riferimento alla deliberazione di adozione 61/gc del28/3/Z0lB e da intendersi qui confermato;

Richiamate le sotto indicate disposizioni:
D. Lgs.50/2016;
D.Lgs.267 /2000;
D.Lgs. 118/2011;
Decreto del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti 24 /lO /2014

Con il risultato delle votazioni accertato e proclamato dal Presidentei



DELIBERA
Per i motivi di cui sopra:

1. Di Dar€ Atto che la narrativa in costituisce parte integrante e sostanziale del presente

prowedimento;

2. Di Approvare il programma triennaìe dei Lavori Pubblici 2018-2020 e relativo elenco annuale

2018 che si compone delle schede di cui al Decreto del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti
24/10/20L4, allegato alla presente deliberazione quale parte integrante e sostanziale, come

adottato con deliberazione della Giunta Comunale n. 230 del 07 /72/2077 e stccessive modifiche ed

integrazioni con deliberazione della Giunta Comunale n, 67 del28/03/2018'

3. Di Dare Atto che il presente prowedimento costituisce parte integrante del bilancio di previsione
per I'esercizio finanziario 2018 e che:
. le opere indicate nel suddetto piano saranno finanziate con le risorse ivi indicate;
. i valori indicati nel citato piano sono stati previsti nello schema di bilancio;

Di Pubbticare, ai sensi dell'art 128 c. 11 D.Lgs. 163/06 e dell'art. 6 del Decreto del Ministro delle
Infrastrutture e dei Trasporti àel 24/IO/20t4 come modificato dal D Lgs' 78/04/2016 n. 50 , il
Programma Triennale come sopra approvato all'Albo Pretorio e sul sito informatico dell'Ente per
almeno 15 giorni consecutivi nonché sul sito informadco dell'Osservatorio Regionale dei contratti
pubblici;

Di dare atto che ai sensi dell'art. 1, comma 4, del Decreto del Ministero delle Infrastrutture e dei

Trasporti 24/IO/2074, quale referente unico per la redazione e pubblicazione delle informazioni
sulla programmazione triennale e I'elenco annuale dei lavori pubblici, il Dirigente del Settore Lavori
Pubblici:

di Dichiarare il presente atto immediatamente eseguibile ai sensi e per gli effetti dell'articolo 134

comma 4 del decreto legislativo 18.8.2000 n.267 e s.m. e i.,

4.

5.

6.
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Città di Trani
lledag,ia d'Argento al lúerito Civile

PflOVINCIA B T

Originale Deliberazione di Giunta Comunale

Oggetto:
Adozione dello schema del Programma Tri€nnale dei lalrori pubblici p€t il
trìennio 2018-20m e dell'elenco annuale 2018.

N. 230 del Reg.

Data: 7 112 12017

L'anno duemiladiciassette , il giorno del mese di dicembre , ail€

ore 
^-, -.- -1é4-0, -_-- , nella sala dElle adunanze del Comune di Trani. appositamente convocata,

la Giunta Comunale sì è riuniia nelle perscne dei sigrrori:

Con l'assistenza del Segrelario Generale dottCerlo Casalino

ll Pres;dente.constatato che gli ìntervenuii sono in numero legale, essendo presentî n.

Assesson. ed assenti n. 4 Assessor:. dichiara aperta la riunion€ ed ìnvita i convocati

a deliberare sull'oggefto sopraindicato,

-eniói#u 
1

*Sseme

BOTTARO Avv. Amedso SIiIDACO. PRESIOE}ITE x

BOLOGNA lng.Raffaella ASSESSORE I

CAPONE Arch.Giovanni ASSESSORE x

CILIENTO Oat.ssa Debora ASSESSORE x

D'AGOSTINO Dott.ssa lvana ASSESSORE x

Di MICHELE DotLciusèppé ASSESSORE I

Dl GREGORIO Aw.fiichele ASSESSORE x

Bl LERNIA Dott.F€licè ASSESSORE x

Dl GIFICO À,vv.Carmelina ASSESSORE x

LIG''IOLA OotLt-uca ASSESSORE x



ViSiA lù propostà ol delibera:ioae a firma del Dirigente deli'Area LL.pp. fng. Clovanni Didonna

La Giunta Cornunale

Premesso

' che l'art- 21 del D-Lgs. 18 aprife 2016, n.5A"Prúgromma delle acquisizioti delle stozioni oupoltonti"
pre'rede che Ie Amm;nistrarionì aggiudicatrìci adottino il programma triennale dei lavori oubblici, di
singclo imporlo superiore t 100.000 euro, nonché lrelaîivi aggiarnarnenti annuali, nel risp€ttc deì
dGcumentÌ program:'nalori €d in coerenra con il bilancio;

' ch€ il programma trìennale dei lavori pubbfici è contenuto nel documento unico di programmazione
dell'ente, predisposto tei rispetto di quanto previsto dal principio applicato della programmaziooe di
cui all'allegato n. 4/1 del D, [gs. 23 g;ugno 2011, n. llB e s,m.i.;

' che ai sensi dell'art. 170 del D.Lgs. LL8/2O1J e s.m.i. citato, il documeoto unico di prcgrammazione
deìl'ente deve essere presentato al €onsiglio comunale entro if 31 lug{io cii ciascun esercizio finanzrario;

" che occoíre provvedere ail'aggiomamento del programma triennél€ dei layori pubblici 2018-2020, in
ottemperaíta alle disposizioni dell'art, 21 del citato D- Lgs. 18 aprile 2016, n. 50;

' che sulla base degli indirizzi dell'Amministrazione e conformemente alle norme vigenti, il Dirigente del
S€tîore Lavori Pubblici ha predisposto la proprÍa proposta di schema di programma triennale 2018/2020
e l'ejenco annuale 201.8;

Accertato che alla data odierna non è sÈto ancora emanato il decreto del Mìnistro delle infrastrutrure e

dei trasporti, di concerto con il Ministro dell'economia € delle finanze, prevìsto dall'art. 21, comma 8, del
citatc D.Lgs.50/2016;

Richiamata if d€creto deÍ Ministro delle infrastrutture e dei trasporri 24 oatobre 2014 che approva la
procedura e gl; sch€mi-tipo per la redazione e la pubblicarione del programma triennale deÍ lavori pubblici,
dei suoi aggiornamenti annuali e dell'elenco annuale dei lavori pubblicit

Preso afto che è stato predisposto lo schema dì agglornam€nîo del programma triennale dei lavori pubblici
che individua gli interventida inserire nella programmazione annuale e tíiennale 2018 - 2020;

Ritenuto necessario adoitare il suddetto schema di programma rriennale d€i lavori pubblicj 2018-2020;

Visto il 0.Lgs. 18 apfile 2016, n. 50;

Visto il Oecr€lo del Mínistero infrastrutture e trasporti d€l 24 ottobre ?014;

Visto il parere favcrevole di regolarítà tecnica, espresso dal Dirigente dell'Area Ll_,pp. lng. G- Didonna, in
data 30110/2017,ai sensi d€ll'art.49 del D.Lgs. f6?/2000j

Con voti favorevoli unanjmj espressi in forma palese:

OEIIBERA

La narrétiva costjtuisce parte integrante e sostanziale del presente deliberato.

1ì di Adottare lo schema di programma triennale d€i ,avori pubblici per il triencio 2018-2020 e l'elenco
annuale 2018j

di Allegare al presente atto quale parte integrè nte e sostanziale, lo schema di programma triennale dei
lavori pubblicì per il trìennio ?018-2020 è l'eleflcÒ ennuale 2018

di Depositare lo Schema adottato per almeno 60 giorni consecutivi all'Albo Pretoric e reso disponibile
sul sito informatico di qu€sto Comune, come previsto dalyart. 5, cornma 1. del decreto mjnisleriale ?4
attobre 2014:

al di Dare Atto che il programma triennale dei lavori pubblici è contenuto nel documento unico di
dÍ quanto previsto daf principio applkato dellapro8rammazione dell'ente, predisposto nel rÌspetto

programmazione di cui all'allegato n.4/1 del D. Lgs.

Co*siglio com unale entro ì termini di legge prevlsti.
23 giugno 20L1, n. 118 e s.m.i., da presentare al

st di Díchiarare, cor separata ed unanime votazíon€, il presente prowedimefio, immediatamenle
esegu,bile ai sensi e per gli effetti dell'artjcofo 134 comma 4 del decreto lesislativo 18.8.2000 n.267 e
s.m. e i.-



DELIB€RA N. 230 DEL 7I12t20'17

ll Fesente verbale è stalo approvato e sottosc tto nei modi di 1egge.

IL SEGRETARIO GEI.IERALE

dott.Garlo Casalino

IL SINDACO

aw. Amedeo Bottaro

reg. pubblic.

IL SEGRETAR1O GENERALE

ATIESfA

che la Dresente deliberazione:

è afissa all'albo Pr€torio dal

15 giomi cansecutivi come prescitto dalfaÉ. 124, l* ccmma, del T.U.E.L. approvato

colo.Lgs- 18.8.2000. n. 267, confe$tualmente comunicata aiCapí Gruppo ConsiiiarÌ.

Trani.

Per

IL SEGRCTARIC GENERALE

dott.cado Casalino

ll Segretario, visti gliatti d'uffcio,

cie b presentè delibefazione:

è divenut€ esecutiva il

Trani.

ATTESTA

l
tr

è stata dichiarata immediatamente eseguibile: (aÍ. 134 comrna 4 d€l D.lgs. 267 18.€.2000)

decorsi l0 giorni daÍa pubHicazione;

{aÈ 134 comma 3 del O.Es. 26'J 1S.82000)

IL SEGRETARIO GENERALE

dott.Csrlo Cesalino
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DÈLIBfRA I.J. zl Li DEL 7t12t2117

!l pre*:ìi€_!Èibai3 è siaic app.ovaio.: softoscrìtto nei nodi Ci :Éogú.

)t | )
N" rr\\\ I reo oubblic.

-- --- - --tl.-2!-.

IL SEGRETARIO GENERALE

che ia presente delib€razione:

è affissa ail'ajbo Pretorio dal

AfTESTA

I 5 3rf 10f

l5 ií3 ii:ll

'f5 gicrni consecutivi come prescritto dall'aîL 124, i" cornma, del T.U.E.L. approv€to

col D-Lgs. 18 8.2000. n. 267, contesiualmente comunicaia ai Capi Gruppo CoEsiliarì.

Tíani, 1.r :i."--4:f--

ll Segreiado, visti gli atti d'ufficio,

ATTESTA

{aÉ 134 comoa 3 del

' -----.r-1-J.iJt!l--

la prèsente dellberazione:

EI è Stata dichiafata immediatarnenie eseguibile: aart. 
.t 34 coúma 4 det D.tes.262 tB-s200ù)

[ è divenùtE eseculiva il decorsi t0 giorni daliapufbtffiQne
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Città di Trani
Meóaglia d'Argento al tleàto Cívile

PROV1NCIA B f

L'anno .._du-emifadiciolto-- , ll giomo del mese di marzo , alle

ore .- *- !"?r9t_...".-." nella sala delle adunanze del Comune di Tranl, apposltamente ccnvocata

la Giunta Comunale si è riunita nelle persone dei signori:

Con fassistenza del Segretario Generale

ll Presidente, constatato che gli intervenuli sono in numero legale, essendo presenti n.

Assessori, ed assenti n. 1 Assessori, dichiara aperta la riunione ed invila aconvocatl

Originale Deliberazione di Giunta Comunale

Oggetto:
Adozione modifiche ed integrazioni allo schema dèl Programma Triennale

dei lavori pubblici per il triennio 2018-2020 e dell'elenco annuale ?018,

N. 61 del Reg. I adottato con delibera di G.C. n.230 del 711212017.

Data: 28/3j2018

BOTTARO avY.Amedeo SINDACS PRESIOENTE x

Dl LERNIA dotlFelice i ASSESSORE x

ioruóòlo'- -'.-;;.èb";;;i- !
ASSESSORE x

CILIENTO dott.ssa Debora ASSESSORE x

D'AGOSTINO dott.ssa lvana ASSESSORE x

91]vll"g_ ..,.
LAURORA

avv.Denise

geom.Tommaso

ASSESSORE x

ASS€SSORE x

Dl GRÉGORIO aw.Michele ASSESsORÉ x

Dl LERNIA avv. Cecilia ASSESSORE x

LIGNOLA dotl.Luca ASSESSORE x

a deliberare sulf oggetto s€praindicato.



vlsrA la proposta di deliberarione a firma del Dirigente dell'Ar€a Ll-.pp. lng, Gìovanni Didonna

la Giunta Comunale

Pfemesso

' che l'art. 21 del D.Lgs 18 aprile 2015, n. 5Q "Prograrnma delle acquisizioni delle stazíoni appattant1
preved€ che le rlmm inistrazioni aggiudicatrici adottino il programmé triennale dei lavori pubblici, di
singolo jmporto superiote a 100.000 euro, nonché irelaùvi aggiornamentj annualt, n€l rispetto dei
documenti programmatori ed in coerenza con il bilancio;

" che il prograrnma triennale dei lavoti pubblici è contenuto nel documento unico di programmazione
d€ll'enie, predjsposto nel rísp€tto di quanto previsto dat principio applicato delia programn:azione di cui
all'alìegato n.4,i 1 del D. tgs. 23 gíugno 2011. n. 118 e s.m.i_;

' che ai sensi d€ll'art. 170 del D.LBs. 1L8/20f1 e s.m.i. citato, il documento unico di prógrammazrone
dell'ente deve essere presentato al Consiglio comunale entro il 31 luglio di cjascgn esercizio finanziario,. rhe occorre prowedere all'aggiornamènto del programma triennale dei lavori pubblici 20tg-?020. in
ottemperana alle disposizioni dell'arr, 21del citato D. t6s. 18 aprile 2016, n.50;

= che sulfa base degli indirizzi dell'Amministrazione e conformemente alle norme vig€nti, il Djrigente del
S€ttore Lavcri Pubblici ha predisptsto la propria proposta di schema di programma triennale 2018/2020
e l'elenco annuale 2018:

AcsertaÎo che alla data odierna non è stalo ancorè emanato if decreto del Minist|o delle infÉstrutrure e
dei ttasponi, di conc€rto.an if Minislro dell'economia e delle finanze, previsto dall'art- 2ì, comma B, del
citero ù, Lgs" 50/2016;

Richiamatg il decreto del Ministro delle inkastrutture e dei traiporti 24 ottobre 20f4 che approva la
procedura e gli sch€mi-tipo per la redazione e la pubblÍcazione del programma lri€rìnale dei lavori gubblicl.
dei suoi aggiornamenti ènnuali e dell'elenco annuale dei lavori pubbl:ci;

Preso atto:
-che con DefÍbera di Giunta €omunale n.230 del 07 !12!20L-7é stato adottato lo schem: del prosramma
Triennale dei lavcri pubblici per il triennro Z01B - 2020 e dell,elen(o annuale 201g;
- che a segu;to di Determinazione n.25 del OUA4Zo:.S del Dirigente delta Sezione valorizzazione
Terrilorlale - Dipartimento Turismo, €conomb deila Cultura e valofizza?ione del Territorio della Region€
Puglia è stato concesso un contributc finanziario a favore del Comune díTíani per l'intervento "La città che
apprende" deli'jmporto di €,1.130.000,00 ne['arhbito dei finanziamento poR FESR pucUA 2014/2020 -
Ass€ Vl - Azione 6,7 e pertanto si rende necessario prowedere all'inserimento nell'elenco annuale 201g
dell'ínt€rvento denominato "to 6iitA che opprende - Forniture, servizi e lovai occessori per il potenz;amento
delt'offerta olla comunitù de a bibíioteca comuodte "G. Bovio..;
- che in riscontro alla richiesta di varÌazioni p€rvenuta dall'ufficio finan:Íar;o con nota n.7135 del
05/03/2018. 5i è proweduto :

- al trasferimento in unico esercizlo a01g con appl;cazione di a!.ènzo vincolato per l, opera,, qere
complementoîi e coîtributo per il superomento del passdggia o livello di vis de Robertis e
sistemozione oree a ridosso deflo stúzione RFl" dell,importo di €,f.a20-00A,0O;
- all'applicazione dell'avanzo vÌncolato per gli acconti già introitati pa.i ad €.982.000,00 relativi ai
favori previstì nel finanziamento min íste ria le"Proge tti per Ia riq alilicoziane urbono e lo sicurezzo
delle periferie derre città metroporitdne, dei comuni capoluogo di provineh" deffimpo.lo
complessivo di €.5.840.000,00;

{he allresì con nota Sindacale in data 0203/2018 Frot. n.7464 è stata segnalara l'apportuniîà di insenre
nefla progTammazione triennale delle opere pubbliche, l'interv€nto riguardante ld " ristrutturozione di
piozzo Grodenico sul loto prospiciente vîo S. Agostjno"i

- che pertanto è stato predisposto lo schema aggiornato det programma tri€nnale dei lavori pubbllci 20lg-
2020 e dell'elenco annuate 20L8 con l'inserimento delle modifiche ed integrarioni sopra richiamate;

Ritenuto n€cessarlo adottare il suddetto schema di programma triennale dei lavori pubblici 20lg-?0zo ed



elenco annuaìe 2018 prirna della Cefinitiva approvazione di comp€tenza dei Consiglìc Comunaie con le

modifiche ed integrazioni sopra richiamate;

Visto il 0.Lgs. 18 apr:le 2016, n. 50;

Vìsto il Decreto del MinÍslero iît.astrutture e trasporiì def 24 ottobre 2014j

Visti i pareri favo.evoli sulla propasta di deliberarione €spressi ai sensideìl'art. 49 del D.Lgs. 26712A04:
- Parere Íavorevole di regclarità lecnica espresso dal Dirigente Area Lavori Pubbiici Ing. Oidonna in data

91312018;
- Fare.e favorevole di regolarità contabile espr€sso dal DiriBenie di Ragioneria Dotr. Nigrc in data

zBlil74]8:

Con voti favorevoli unanimi e:pressi in forma palese

DETISERA

La rtarativa c0stituìsce parte integrante e sostanziale del presente delibe.a.o.

1) di Édottafe lo schema dì prcgramma triennale dei lavorí pubblici per il triennio 2018-2020 e

l'elenco annuale 2018 con l'inserimento, rispetto allo schema adottato con Delibera di G.C. n.

230 del 07i f2/2017, deìl'interverto denominato "La ciltà che apprende - Forniture, servizi e lavori

accessorì per jl poteîziamento d€ll'offerta alla comunità della biblioteca comunale "G- 8ovio""
dell'importo di €.1-130.000,0C e con le modifiche riguardanîì:
-il trasferlmento in unico esercizio 2018 con applicarion€ di avanzo vincclato per l'opera" opere

complementori e conîríbuto per il superamento del passúggio c livello di vía de Robeftb e

tistefi"t1zione orce d rídosso detlo stazione RFl" delt'imgorto di €.1.420,400.40;
. all'appllcazione deìl'avanza vincolato per gli aeconti già iniroilatì pari ad €.982.000,00

reltstivi ai lavorÌ previslí nel finanziamento ministeriale"Prggetti per la riquolificazione

utbanc e la sixurezzo delle periferie delle cíttà fietropolitane, deí Comuni capoluogo di
provincid' dell'impono complei$ivo d: €.5.84o,000,00;
- f inserimento dell'intervento rì6uardante la " rístrutturozione di piazza Grodenico su! lato
prospiciente !'io S. Agostrno" nell'annualità 2019 per un importo stimato dí €.500.000,00;

di Allegare al presente atto quale parte integranie e sostanrlale, lo schema di prcgrairlma tli€nnale

dei lavori pubblici per il tri€nnio a018-2020 e l'elenco annuaie 2018

di Dare Atto che ii programma tri€nnale dei ìavori Fúbblici è ccntenuto nel do.umento unico di

programm3rione dell'ente, predisPÒsto nel risFetto dì quanto previsto dal principio aPplicato della

programmarione di cuì all'allegato n. 417 del O. lgs. 23 giugrìo 2011, n- 118 € s.m-i., da presentare

al Consiglio comunale entro i lermini dl le€8e previsti.

4l di Dichiarare il presente atto immediatamente eseguibile ai sensi e per Eli effetti defl'articolo 134

comma 4 del d€creto legislatìvo 18-8,2000 n.267 e s.m. e i.,

z)
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DELIBERA N, S1 DgL ?ei3i?0is

ll pres-érìtè verbale è slato approvato e sottoscritto nei modi rli legl€

IL SEGRET4RIO €ENERALE

dotl-Francèsco An gelo Lazzaro

N' lQlf reg. puobric.

7*-'"-'
IL SEGRÉTARIO GENERALE

ATTESTA

cie la presente delibgfazbóel

è affissa all albo Prètorio dal ; il li.'Î iÌ l;i al , .. . ^.. per
'-.-1": 1?li - l;f..l''-"-.,- -

15 giarni ccnseculivicome prescrittc dall'art. 124, l' comma. delT U E L.-ai:piòùàtò

cîl D.Lgs. 18.8.2000, n. 267, contestualmente comunicata ai Capi Gruppo Consiliari.

Trana, 3 * sÉFt ffE

ll Segr€fario, visti gll atti d'ufflcio,

che la presente deliberaaiofle:

ATTESTA

Étl
è stala dichiaraia immediatan€nte eseguibile: {art 134 cornfla 4 cèj t igs 267 'J3.8-2cc9i

è divenuta esecuíva i! decorsi 10 giomi dall3 p*bblicazione;
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Consiqlio Comunale di Trari
30 aprile 2018

PUNTO N. 4 ALL'O.D.G.: (PROGRAMNTA TRIENNAIE DEI LAVORI PUBBLICI PER
IL TRIENNIO 2OI8I2O2O E DELL'ELENCO ANNUALE 2018. APPROVAZIONE",

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
"Programma Triennale deì Lavori Pubblici per il triennio 2018/2020 e dell'elenco annuale 2018.
Approvazione". Chi è il relatore? È il Sildaco.

BOITARO AMEDEO - Sindaco

Chiaramente evito di dare una lettura della delibera, entro piuttosto nei contenuti e quindi
evidentemente, in quello che è l'allegato del Piano Triennale delle Opere Pubbliche, con
riferimento a tutti gli interventi programmati per le annualità 2018,2019 e 2020. lniziamo dalle

conferme e cioè ìe manutenzioni stradali. Questa Amministrazione sia dal suo insediamento ha
da una pane chiarito qual era il suo intendimento, cioè queilo di procedere alla reaiizzazione di
nuove sffade e di nuovi asfalti. È evidente che siamo in sofferenza. Abbiamo una città
praticamente costeìlata da buche, ma oltre... Non ci stramo limitando e 1o stiamo facendo seppur
molto faticosamente, aila colmatura delle buche stesse. Oramai siamo a piìr di un migliaio, che

sono state chiuse soltanto da noi, ma soprattutto alla realizzazione dei nuov-i asfalti. Lo abbiamo
fatto già su corso Don Luigi Sturzo, lo abbiamo fatto per altri tratti di strada, penso a Via Del
Ponte Romano, ma soprattutto 10 stiamo facendo su nuovi Lratti di stradae Ia gara praLicamente...

Scusate, i lavori sono ancora in corso di esecuzione. Nel frattempo abbiamo... Presidente, chiedo
scusa, se può... Nel frattempo abbiamo in corso la seconda gara, quella pmticamente

dell'annualità impegnata, con I'annualità 2017, per I'esecuzione, chiaramente anche in questo

caso, di uiteriori strade. È in corso la procedura di gara e spero a presto che possa essere

aggiudicata, in modo tale che possano partire nuovi ìavori per ia realizzazione di nuovestrade e

nel bilancio abbiamo previsto, quindi, 400 mila euro già per l'annualità 2018 per la realizzazione
di nuove strade. I 400 mi-la euro li abbiamo previsti anche per il triennio 2019 e 2020. Altra opera

importante, un milione e nove, Finalmente abbiamo sbloccato il progetto relaLivamente alla
messa in sicurezza della Falesia, nel tratto che va subito dopo il lungomare Mongelli a proseguire
verso la seconda spiaggia. In quel pezzo abbiamo quel milione e nove che vede chiaramente mold
di noi, peralrro, sensibilizzati perché vuoi perche spesso ci andiamo a correre, woi perché ci
passeggiamo e vuoi perche qualcuno ci abita pure. Quindi felici particolarmente perché abbiamo

approvato il progetto esecutivo. L'abbiamo approvato con delibera di Giunta. Quindi
praticamente I'approvazione di quel progetto esecutivo, che ha scontato finalmente tutti i pareri
difficili e per cui ci siamo di fatto adeguari alle prescrizioni che nei frattempo in tutti quesri anni
tutú gli Enti, che si occupano purtroppo della costa, hanno rilasciato, finalmente praticamente

siamo pronti per poter procedere poi con le sue successive procedure. NIi corre l'obbligo, non
fosse peraltro che ero un giovane Assessore all'epoca e quindi è presente in quest'aula il mio
vecchio Sindaco, or-vero il Consigliere Avantario, pariiamo addirittura di quel tratto di costa che

riuscimmo a finanziare all'epoca, nel 2003, che va da Colonna fino a dopo quasi le Matinelle. Un
grandissimo finanziamento che in parte fortunatamente le Amrninistrazioni successive ed in
particolare quelìa Tarantini, è riuscita in parte a realizzare, nonostante chiaramente le difficoltà
dovute ai ritrovamenti archeologici e quindi alle varianti di progetto e aì problema Ìappresentato

dal fatto che chiaramente una parte di quel progeno non è stata purtroppo realizzata, perche nel
frattempo finirono le risorse, che furono utilizzate chiaramente per adeguarsi alle prescrizioni
imposte daìla Sovrintendenza. L'ultimo pezzo non finanziato o meglio finanziato, ma che

chiaramente riguarda sempre quel vecchio progetto, riguarda, appurito, questo milione e nove.
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Quindi non è un caso, infatti, che I'opera è inserita nell'annualità 2018. Altra novirà questa,

lasciatemeLo dire, lo abbiamo detto tutti, questo Consiglio Comunale per intero i'ha v-oluto
fortemente, l'allagamento stradale di Via Pozzopiano e f intewento previsto nell'annudita 2018.

Anche su questo stiamo dando corso a tutte le procedure necessarìe per l'allargamento. Penso su

tutte alle relazioni che serve per ottenere il parere dell'Autorità di Bacino, visto che siamo in
un'area sottoposta a vincolo idrogeologico. Penso al parere che necessita dalla Sowintendenza,
visto che c'è un vincolo paesaggistico dovuto alla presenza neila ìimitrofe di Villa Telesio. Ma le
procedure sunno andando avanti e quindi speriamo al piir presto di poter finalmente iniziare i
lavori di allargamento. Sempre nel 218 mi sto concentrando sr:Jle grandi opere che prevediamo
nel 2018 e che un po', lasciatemelo dire, fa parte., . fa strutturare un po' tutto ii nostro bilancio,
che ruota fondamentalmente sulle opere pubbliche imporunti, che stiamo cercando di realiazare

già in questa prima annualità, quantomeno far partire. Parlo anche dei altri lavori per la
realizzazione e la conduttura per le acque reflue. Anche 1ì stiamo praticamente indir.iduando il
progetto esecutivo o rneglio il progettista che dowà redigere in 60 giorni il progetto esecutivo in
modo tale che possiarno anche in quel caso bandire al piu presto poi.. . Appaìtare, chiedo scusa, i
lavori di esecuzione anche di quell'irnportante inftastruttura idrica. E ancora abbiamo
chiaramente inserito nel 2018 rutti i lavori per il Piano delle Periferie. Abbiamo in questi giomi e

credo che abbiamo approvato realmente in queste ore le determine dirigenziali che praticamente
vamo ad aggiornare i quadri economici a fronte delle modifiche del prezziario, Quindi c:. sono

stati degli adeguamenti e questo ci ha fatto rallentare un po' in quelio che era I'iniziale
cronoprogramma, ma questo rallentamento purtroppoera necessario e quindi ci apprestiamo,

alche in questo caso, a far partire fina]mente le gare per la realizzazione dei parchi e di tutte le
altre opere previste nel Piano delle Periferie. E ancora sempre per il 2018 è inserita la gralde
altra novità: la biblioteca cornunale. Un rnilione e cento, un milione e due círca, che rappresenta

chiaramente ancora un'ulteriore restyling della nostra bella bibfioteca, è i] famoso finanziamento

Comrnunity Library e anche su questo stiamo già panendo con la gara. Quindi motivo per cui...
la gara parlo dei lavori e dei servizi chiaramente. Motivo per cui I'abbiarno ínserita nell'annualità
del 2018. Ed ancora I'in-frastrutturazione delì'isola ecologica. Anche questo chiaramente è un
intervento che abbiamo ca.lendarizzato nel 2018 e ci apprestiamo anch'esso a realizzare. Quindi,
come vedete, se a questo ci mettiamo anche gli interventi alle scuole, calendarizzati gia nel 2018,

già soltanto iI2018 come opere pubbliche, chiaramente, comporta rma mole di lavoro enorme. Lo

dico per non creare illusioni in nessuno. Non sto dicendo che Ie opere verranno realizzate nel
2018, significa però che stiamo parlando di tutte opere che in pane verranno certamente
appaitate nel 2018 e in alcune di queste pensiamo di prevedere anche un inizio di lavoro,

urcrociamo le dita. Di altre probabilmente I'inizio dei lavori al'verrà nel 2019, però significa che

nell'arco veramente di un anno, un anno e mezzo, noi possiamo vedere cantierizzate veramente
tanti-$sime opere della nostra città. E un po' il frutto di un grande lavoro fatto fino ad oggi e dowà
continuare. Sapete tutti le condizioni in cui viviamo negli u-fEci comulali e in questo non posso

che dare atto del grande iavoro che sta facendo l'ufficio tecnico e del graade sforzo che sta

facendo, noriostante un momento, tra virgolette, di l.uoto, rappresentato daì fatto che sapete nrtd
abbiamo in essere anche il bando per la mobilità dell'area tecnica, quindi in attesa di avere un
dirigente. Ma devo dire la verità, il dirigente pro tempore, cioè l'architetto Losapio ha sposato in
pieno e sta cercando ln tutti i modi di portare avanti tutte queste opere pubbliche. Chiudo

semplicemente con due... In panicolare evidenziando due aspetti e cioè le altre due novità.

Questa voltaperò calendarizzate per il 2019. Una è I'area dell'ex macello, anche quello è un
filanziamento vinto di 2 milioni. L'abbiamo calendarizzato nel 2019 oerché chiaramente adesso
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inizia tutto I'iter sulla base del finanziamento ricetuto. L'aita, ìnvece, è queìla pradcamente che

tutti chiamiamo Piazza Sant'Agostino. Parlo della piazza veramente retrostante. C'è veramente la

volontà forte deli'Amministrazione di intervenfue su quelìa piazza. Lo hanno chiesto fortemente
molti Consiglieri Comulali. Il sottoscritto in primis, ma devo dire ia verità molti Consiglieri
Comunali e in questo devo dare atto soprattutto della pervicacia del Consigliere Cirillo, che su

questà piazza si sta facendo una giusta e meritata battaglia. L'abbiamo inserito nel 2019 perché
chiaramente non sappiamo... Non abbiamo oggi un progetto gù esecutivo pronto o un progetto
che ci consenta di hserirìo nel 2018. Ma chiaramente rientra assolutamente nella prioritÌr di
questa Amminisftazione e quindi è calendarizzata nel 2019 e rappresenta anche un'ulteriore
novità di questo Piano Triennale delle Opere Pubbliche. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Ha chiesto di intervenire il Consigliere Cirillo. Nr 16.

CIRILLI IUIGI - Consigliere Comunale
Grazie, Presidente. Findmente questa Amministrazione, su mia costante sollecitazione, ha

disposto nel bilancio corrente un finanziamento di 500 mila euro per la sistemazione della Piazza

Gradenigo, conosciuta Piazza Sant'Agostino. Data la posizione súategica della piazza, che segna

I'accesso da nord al nostro splendido centro storico, forse potrebbe essere necessario un concorso
idee, che le dia una connotazione suggestiva. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. C'è qualcun alúo che l'uole intewenire? Nr 14, Amoruso.

AMORUSO LEO - Consigliere Comunale

Grazie, Presidente, Sindaco, fusessori, Consiglieri. À4oito brev-emente. Mi piace quell'aspetto di
questo prograùìma triennale in cui vediamo nell'ambito del Piano delle Periferie svilupparsi
I'idea che ci possa essere una forte richiesta rn questa città di atuezzatura sportiva, di
impiantisrica sponiva. Vedo denominato campo sportivo e in realtà più propriamente è un
palazzetto. L'idea di un palazzetto nuovo che questa città ha assolutamente necessità di una

struttura nuova, che possa accogliere ìa numerosissima domanda che ci perviene dalle

associazioni, perché è chiaro che chi un po' si occupa di sport in questa citta si rende conto che al

momento rn cui dobbiamo distribuire gli orari tra le associazioni sportive diventa veramente ur
problema cercare di soddisfare le richieste di tutti. Quindi ben venga f idea di una realizzazione

di un campo sportivo, così che ben venga I'idea di parchi e piste ciclabili, tutto cio che può

favorire attività all'esterno, attivita ludica, attività sponiva. Io però ritengo che non è ancoÍr
sufficiente. Vedo qua segnato quello che sta diventando un po'un cruccio per nrtti quanti noi,
Campo Bovio. Stiamo cercando di, devo dire in questo, con I'aiuto di tutti quanti, anche deÌ

dirigente appena (andata) dal Sindaco, appena arrivata, di riuscire a vedere realizzata finalmente
quest'opera ecercare di capire quale può essere la srrada, finché non venga perso questo

finanziamento. Stiamo cercando di capire quale può essere la maniera migliore perché questa

città possa donare a sé stessa questo strumento- Non è secondado anche lo stato in cui versa il
nostro stadio comunale. Vedo che al bilancio non abbiamo. .. non siamo riusciti a mettere nulla
nel Piano delle Opere Pubb[che, non siamo riusciti a mettere nu]la. È chiaro che oflgi c'è un
rinnovato entusiasmo in città, Sindaco, lei è uno dei primi tifosi. Oggi abbiamo questa cronica
situazione nel nostro stadio comunale. uno stadio arretrato. uno stadio che non è assoiutamente
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degno della città, della squadra e della tifoseria. Abbiamo il problema cronico dell"illuminazione.
Cercare di trovare qualcosa che possa essere un nuovo finanziamento e in qualche maniera
riuscíre finalmente a risolvere questo problema deil'impìanto di illuminazione allo stadio. Lei ha

usato piìr volte la parola finanziamenti ed è una cosa che forse, signor Sindaco, lei non ha

sottolineato abbastanza, ma tutte queste opere sono tutte opere che verranno reaìúzate nei
prcssimi duey' tre anni con dei finanziamenti. Noi abbiamo delle finestre di mutuo praticamente
inesistenti. Non c'è consentito pensare ad un'opera pubblica e realizzarla con la nostra forza,
dobbiamo per forza essere bravi ad attingere finanziamenti. In quest'ottica vedo che molte delle
opere segnate in questo Piano Triennale attingono a questo discorso di finanziamenti, anche lo
stesso discorso della videosorveglianza. Io personalmente, ma penso di parlare un po' a nome di
tutti, dtengo che vada dato maggiore impulso a questo discorso della videosorveglianza, che possa

essere pubblica o privata, Il Regolamento, da poco approvato con ia TARI, è stato sicuramente un
bel segnale da quel punto di vista. La videoson'eglianza può essere sicuramente di estremo aiuto
sia dal punto di vista delia sicurezza, che dal punto di vista della.-. anche della protezione delle
stesse atúvità commerciali, dello stesso cittadino. E importante che questo lavoro, che si sra

facendo sulle strade e sugli asfalti. Io ho chiesto pocanzi rassicwazione all'Assessore Di Lernia,
ora non la vedo, anche prestare attenzione sulla segnaletica orizzontale. Abbiamo una segnaletica

orizzontale che ha sicuramente bisogno di essere, diciamo, rinverdita, ringiovanita, perché

comunque abbiamo strisce pedonali quasi, quasi tutte assenti, abbiamo degli attraversamenti
come quello al termine di Viale Europa, che va segnaìato meglio. Sono tutte una serie di
situazioni che andrebbero, sempre in quest'ottica di continuità dei lavori che stanno facendo,

portati a termini in maniera adeguata e corretta. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie, Consigìiere. Ha chiesto di interv-enire il Consigliere Cinquepalmi, prego. Nr 53.

CINQUEPATMI MARIA GRAZIA - Consigliere Comunale
Presidente, Sindaco, Assessori, colleghi Consiglieri. 11 Piano delle Opere Pubbliche, approvato a

dicembre del 2017, è stato modificato dopo soli tre mesi. Questo nuovo programrna andava

pubblicato due mesi prima dell'approvazione dei bilancio per le eventuali osservazioni e non è

stato fatto. Ci sono parecchie tra il primo piano, approvato con delibera della Giunta 230 del
7/1?J20l7 e quello che oggi ci proponente. lnfatti nel primo piano, quello di dicembre del2017
mancava iì parere contabile, che ora ritroviamo in quello che oggi viene sottoposto alla nostra

attenzione. Ma la cosa ritengo piu grave sia che non è stato allegato, a questa proposta di delibera,
il programma annuale delle forniture dei sewizi. La Legge dice che devono essere approvati

prima daìla Giunta e poi dal Consiglio Comunale. Questa fase è stata saltata completamente. Gli
elenchi sugli acquisti di parte corrente e sugli acquisti di parte investimenti sono stati redatti, ma

non sono stati né allegati alla proposta di delibera e né approvati dalla Giunta. Sono stati inseriti
così nel bilancio di previsione, ma andavano assolutamente inseriti in questa proposta di delibera.

La cosa che mi ha incuriosito. ,. In merito a questa questione del Programma Annuale dei servizi
e delle fomiture che va assolutamente allegato, questa circostanza è richiamata dall'anicolo 21,

comma 6 dei Decreto Legislativo 50 del 2016, che dice che iI programma biennale, con i relativi
aggiornamenti annuali, deve contenere I'elenco di tutti gli acquisti di beni e sen'izi di importo
unitario stimato pari o superiore ai 40 mila euro. Ne consegue quindi che lo schema del
Programma Triennale 2018/20e dell'eìenco annuale, appunto, 2018, adottato dalla Giunta con la
delibera in questione, non è assolutamente conforme al disposto normativo dell'articolo 21, in
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quanto alla Programmazione Triennale dei lavori non è stata aggiunta quella nuora di
programmazione biennale deibeni e dei servizi. Quindi i presunti vizi delìa delibera in questione,

per violazione dell'obbligo di adozione del programma biennale degli acquisti dei beni e dei
servizi e dei relativi aggiornamenti annuali, stante I'obiettivo che il legislatore ha inteso
perseguire con I'inttoduzione dell'articolo 21, sopra richiamato, della programmazìone, è la
razionahzzazione dell'impiego delle risorse e delle procedure della spesa, pianificando
dettagliatamente le azioni e gli interventi attraverso l'applicazione dei principi di qualità,
efficienza, tempestività, trasparenza e correttezza. Questo procedimento, questa fase è stata

assolutamente saltata e quindi ritengo che sia un grave vizio della proposu di delibera che

andremo ad approvare. la cosa che mi ha incuriosito maggiormente di questa proposta di
delibera è stata quella dell'appììcazione dell'avanzo vincolato per gli acconti già introitati, pari a

982 mila euro, relativi ai lavori previsti nel finanziamento ministeriali. Progeni per la

rìqualificazione urbana della sicutezza delle periferie delle Città Metropolitane, dei Comuni
capoluogo di Provincia dell'impono di 5 milioni e 840 mila euro. Quindi diciamo queìlo che

rileva, è che si è reso necessario fare il nuovo Piano Triennale delle Opere Pubbliche per pone
rimedio alla copertura del debito neì confronti dell'architetto Sgobba e della società Finepro, che

a tutti gli effetti è un debito fuori bilancio. Mi hanno incuriosito le due delibere di Giunta, anche

queste modificate a distanza di pochi mesi, quella del 15, la numero 239 del15/12/2017 con cul la

Giunta in maniera molto superficiale che cosa fa? Delibera di fornire delle linee di indirizzo al
dirigente, ingegner Di Donna perche integri la convenzione del 2010 relativa agli interventi
ricompresi nel contratto di quaniere Sant'Angelo e quindi dernanda al dirigente dell'area lavori
pubbìici ì'adozione dei prorwedirnenti necessari per la sottoscrizione dell'appendice della

convenzione 4.130 del 20/1/2010 intercorrente tra la Finepro e il Comune di Trani. Quhdi che

cosa è successo? Che il dìrigente non ha prolveduto assolutamente ad effettuare quanto

deliberatodalla Giunta con questa determina e quindi che cosa avete escogitato? Questa
escamotage, cioè di ricorere all'utilizzo dell'avanzo vincolato per pagare tutti gli affidamenti
dire*i, perché stiamo parlando di affidamenti dretti che sono stati fatti all'architetto Sgobba per

pagarli in questa maniera, scaricando poi successivamente anche la responsabilità sul nuovo

dirigente di ragioneria, che ha rilasciato il parere contabile favorevole, che si è (prestato) a
questo... che io chiamerei quest'altro abono. Dunque torniamo e facciamo un po' la storia di
questo incarico che è stato... che ha svolto I'architetto Sgobba. Le attivita che successivamente

avete affidato fi progettazione definitiva del contratto di quartiere Íànno riferimento e si rifanno
ad un bando addirittura che venne fatto nel 2009. L'appalto era stato aggiudícato in via definitiva
e consisteva nel servizio di supporto e assistenza tecnica ed ammilistrativa per l'attuazione degli
interventi pubblici da realizzare con fondi privati al contratto di quartiere. Quindi, diciamo,

f importo stimato di questo appalto, quindi stimato, non si è mai visto un appalto con impono
stimato, quindi un importo indeterminato, era di 149 miia euro. Quindi siamo passati da servzr
di suppono alla progettazione, che era l'oggetto del bando e siamo passati alla progettazione

definitiva. Quindi il Sindaco e ia sua Giunta nelle varie determine pariano di prog,ettazione.

Quindi che cosa succede? Succede che, tra I'altro, sono slati ammessi tutti questi progetli per

realizzare con risorse, appunto, private, però di fatto, tra l'aluo... quindi con iniziativa... Con

affidamento diretto. I1 bando del 2009 non conteneva la predisposizione di questi progetti

definitivi che successivamente l'architetto Sgobba ha effettuato e jnfatti si dice anche nella
proposta... nella delibera della Giunta che I'incarico del progettista venne conferito e la
convenzione regolante i rapporti tra il Comune di Trani e la Fineprc venle sottoscritta in assenza

di qualsivoglia impegno di spesa, in virtu della circostanza che il compenso al progettista sarebbe

TÉs.Dzjúre a o.a di l,ryE srl - liia Fornacè MoraDdj,18 - Padov? - Tcl *3jl 019/658599 Fax+390498781380-live.sflídleqàlma.il



Cons.rg.]]o Comunale di Trani

30 aprile 2018

dovuto essere finanziato con i fondi dei soggetti privati. Q'indi non ci sono impegnì ad oggi, per
questa questione, per i compensi dell'architetto Sgobba, non ci sono impegnì di spesa. Qyindi a

tutti gli effetti noi stiamo parlando di un debito fuori bilancio e voi avete tra l'altro inserito nel
bilancio di previsione qualcosa di non veritiero, Quindì ia Giunta con la successiva delibera, a

distanza di tre mesi, dopo aver dato quell'indirizzo aÌI'ingegner Di Donna, ha modificato
l'indirizzo e ha jnvitato il direttore di ragioneria ad istituire apposito capitolo di spesa, finanziato
con le entrate già accertate negli anni 2076 e 20L7, rinvenienti dai pagamenti degli oneri
aggiuntivi riferiti al contratto di quartiere. La copertura delle suddette spese di progettazione,
seppure in forma del tutto cautelativa, dowà ricadere suì suddetto capitolo di spesa, in conformità
con quanto stabilito all'atto del conferimento dell'incarico, trattandosi di capitolo di bilancio, ove

confluiti gli oneri versati dai privati nell'ambito dei programma ìnnovativo, denominato
conúatto di quarliere. A quanto pare questo capitolo non esiste. Quindi in merito poi al

programma sulle opere pubbliche, r'ediamo che sono variati gli importi relativi al passaggio a

livello di Via De Robenis. Le somme del passaggio a livello sono state inserite neil'avanzo
vincolato, sebbene manchi il progetto preliminare e il nullaosta della cassa deposiri e prestid. In
merito al finanziamento delle piste ciclabili ho appreso che abbiamo perso il finanziamento in
merito alle piste ciclabili. Quindi diciamo, parlando - il Consigliere \rentura non c'è - di onestà

intellettuale dell'opposizione, siamo stati... Alla luce della suddena... La determinazione del
dirigente, sezíone mobilità sostenibile e vigilanza del 13 aprile 2018 numero 11, in merito agli
intervenli per l'aumento della mobilità sostenibile nelle aree urbane e suburbane, ha comunicato

che non abbiamo assolutamente.. . Non siamo stati... Non hanno superato la fase di
ammissibilità. Iì Comune di Trani non ha superato Ia fase di ammissibilità. Poi non hc ritrovato
assolutamente all'interno del Piano delie Opere Pubbliche- e né tantomeno nel bi-lancio di
previsione, che andremo ad approvare -tutLi i finarziamenti che I'Assessore Di Gregorio aveva

affermato di avere acquisito al bilancio, non c'è il finanziamento di un milione e 96 per

attrezzanrre, mezzi e materia-li per l'alwio de1 porta a porta e iI finanziamento Por Pugìia

2AU/2020 per interventi per la bonifica di aree inquinate adottate con D.D. numero 2002 del

2017. Quindi, voglio dire, come al solito stiamo parlando di questioni che non trovano... di
questioni affermate, ma che non rrovano rispondenza negli atti che avete sottoposto alla nostra

attenzione. Grazie.

MBRRA RAFFAELLA - Vice Presidente

Grazie, Consigliere. Ha chiesto di intervenire il Consigliere nr 51, Di Lernia.

DI LERNTA LUISA - Consigliere Comunale
Allora, da un'analisi attenta, diciamo, dell'arricolazione delle copertule finanziarie per quanto

riguarda il Programma Triennale delle Opere Pubbliche e quindi da un confronto delia delibera
6i del 2018 e quelìa del 2017, chiaramente abbiamo notato anche noi delle differenze, ìnsomma,

anche particolari. Allora, intanto... e poi, diciamo, vi dirò che cosa.., Su che cosa mi è sorto un
dubbio. Vediamo ch€ avete appostato per la manutenzione delle sffade comunali 400 mila euro
per tre anni, quindi con un totale di un milione e due. Ora chiaramente noi vi preghiamo di non
usarli per mettere sulle buche quel post-it perché dopo due giorni si aprono. Quindi anche

dotarsi di un professionista o di un dipendente comunale, che vada a controllare come viene fatta

la messa in opera e quindi a regola d'arte di tutti i lavori, però che si vada verso il rifacimento del

malto srradale. È chiaro che... ho notato che abbiamo cominciato, però notiamo che queste

strade v-engono riÍàtte a macchia di leopardo. Facendo una programmazione di una lista di quelle
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strade davvero disastrate che vi abbiamo segnalato ripetutamente quindi non dovete farle così

come capita, è già stata programmata, per caso, una lista per gli anni 2019 e 2020? È possibiìe

averne copia? Poi leggiamo, appunto, I'appostamento del milione e 420 per le opere per il
super:rmento del passaggio a livello. Chiaramente questi dowebbero essere i famosi. .. il famoso

mutùo per lo spostamento dei sottoservizi. Quindi prevedete entro I'anno di presentate un
progetto che dia ìnizio ai iavori? È stato approvato un progeno? È stata fatta una gara e

un'aggiudicazione? Lo so che i lavori sono a carico delle Ferrovie dello Stato, ma volevamo sapere

se ci sono sviluppi positivi. Per iì riutilizzo dei... ai fini irrigui delle acque reflue del depuratore
in delibera 230 del 20i7 avevate indicato 6 milioni e 910 nel triennio, mentre in queila numero
6l del 28 marzo questi 6 milioni e 9, sono diventati 6 milioni e 417. Cosa è successo? Mancano
all'appello 500 mila euro. I soldi sono stati assegnati ufficialmente al depuratore di Trani. Con
quale finanziamento e a che punto sono le procedure di gara e a chi sono state affidate? A
proposito del mare, ripascirnento della costa. Avevamo un milìone e 530 mila euro. Ci fu un
bando di gara sospeso perché in attesa della verifica di assoggeftabiLità al Via, 1a Valutazione di
Impatto Ambientale. Si può sapere se è stato rifatto il bando di gara e a che punto siamo? 11 piano

coste lo avete abbandonato oppure quel progetto di cui lei parlava faceva parte del piano coste? È

chiaro che ci sarir anche di cercare apríre i varchi su Via Bisceglie, per esempio, per dare accesso

ai cittadini a tutte le coste. Avete, invece. rimandato al 2019 la manutenzione straordinaria della
darsena, prevista per quest'anno e quindi lo avete rimandato al 2019. Come mai? Voglio dire non
era una priorità fare i lavori alla darsena? Visto che il paese o Trani va verso una caratterizzazione
turistica? Ia ristrutnuazione del centro anziani Vittorio Emanueìe II, non avete previsto nulla
per quest'anno, ma nel 2019. II Presidente Zingarelli aveva gridato alla luna sulla necessità di
intervenire subito per non perdere i finanziamenti, cosa volete fare? Perché vi volevo ricordare

che per gli anziani bisogna decidere al più presto, perché Ttani non ha una casa di riposo e noi
praticamente paghiamo fior di soidi per i nostri anziani nelle sÍutrure di paesi lirnitrofi e quindi
vorrei sapere sulle proposte del Presidente Zingarelli se avevate deciso qualcosa, se c'erano dei

progetti fattibiii. Ceno che siamo un bel paese. I nostri... diciamo i paesi vicini ci adorano perché

si arricchiscono sulle nostre disgrazie. Per gli interventi sul rischio idrogeoiogico avete rimandato

al 2020 e non aggiungo altro. Anzi no, vi ricordo che attendiamo ancora agli afti richiesti... A
proposito della variante, alla relazione tecrrica sulle opere di mitigazioni del dissesto

idrogeoiogico. Poi a proposito di sport leggevo che..- Poi vi volevo anche segnalare il fatto che

per quanto riguarda I'allagamento di Via Pozzopiano, ì'ha detto anche il Sindaco, lì
effettivamente c'è un vincolo idrogeologico- Quindi si spera che le promesse vengano poi
martenute per chi voleva un cambiamento in quella zona. Poi per quanto riguarda lo sport noi
stiamo realizzando campi sportivi in Via Giachetti e ristrutturazione del Campo Bovio. Ora io
volevo fare un discorso su questo, perché chiaramente i campi sportivi e i luoghi dove si

dovrebbe fare sport, non dowebbero, diciamo, essere destinati solo ai campi sporrivi e rni spiego

meglio. Qui prevedete una spesa di un milione e 542 mila nel biìancio. Possiamo riconsiderare la
pratica sportiva e 1e attività sportive agonistiche, cercando di favorire anche lo sviìuppo e

l'affermazione di discipline diverse da quelle tradizionali, quali sport legati, per esempio, alla

scherma, all'atletica, alle arti marziali, che con il solo apporto privato hanno portato e potrebbero
portare maggior lustro e fama alla città di Trani a livello nazìonaìe. Quindi ci vorrebbe un aiuto

concreto anche verso quelle strutture che possano, diciamo, favorire i giovani, per non parlare
poi delia piscina. la piscina è scomparsa dalla progettualità e Trani non ha nearche una piscina. I
nostri cittadini devono andare a Bisceglie, a Barletta, ad Andria. Prevedere la costruzione di una

piscina comunale attraverso il proiect financing, che impegnerebbe il Comune per soli 50 mila
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euro annui, perché abbiamo avuto notizia da Comuni come San Severo, che hanno intrapreso
questa strada. Hanno sospeso un progetto da 3 milioni e si sono ar-viari verso questo tipo di
progefto. Quindi se volete, diciamo, si potrebbe anche v-edere in tal senso. Addirittura in
alternativa si potrebbe verificare la pubblicazione di bandj del CONI, che prevedono I'erogazione
di mutui a tasso zero per la costruzione di piscina. Io penso che questo favorirebbe la creazione di
posti di lavoro e la possibilità di avere una struttura pubblica che possa essere di supporto aìle

attività sportive, ludiche e di cura per le fasce di popolazioni piìr svantaggiate, come bambini,
anziani e disabili. ta priorita deve essere I'istituzione di un fondo di rotazione per dotarci di un
parco progetti. Noi siamo e saremo sempre disponibili a sostenere questa idea e percorrere la
strada della programmazione a lungo termine. Per intercettare i finanziamenti bisogna tenersi
pronti con i progetti. Quindi attendo risposte sulle mie domande. Grazie.

MERRA RAFFAELLA - Vice Presidente

Grazie, Consigliere, Ha chiesto di intervenire il Consigliere nr 12, Avantario.

AVANTARIO CARLO - Consigliere Comunale
Grazie. Presidente.

MERRA RAFFAELLA - Vice Presidente
Il nr 12 non funziona, l'11.

AVANTARIO CARLO - Consigliere Comunale
Fìnalmente si comincia a l'olare alto. La scelta di questa progettualità, che non sarà iì solito libro
dei sogni, ma scanditi i tempi, scandite le azioni che faremo... Io sono emozionato, confesso,

perché finalmente si ha I'idea della città che si ruole, perché fino ad adesso non ne abbiamo
parlato, si è intuito. Adesso si concretizza questo sogno, si concretizzerà, perche I'imponanza di
questi invesrimenti, perché la Giunta investe, un Sindaco investe in strumrre, in lavoro dei
dipendenti, quindi in impegno a recepile i finanziamenti. Quindi si arriva a questa-.. E i risvolti
positivi di queste azioni e di questi investimenti, pensiamo alla costa, grazie per il riferimento,
Sindaco (inc.). Però dico che cosa vuol dire? Che un tratto di costa lungo è inutilizzabile da anni,

da decennì e questo è un danno enonne anche all'accesso da altri cittadini di città vicine, che non
sono fortunati come la città che stanno sul mare e quindi immaginate i meccanisrni (virtuosi) che

possono. .. Per cui esprimo il mio apprezzamento convinto, sincero e con un pizzico di emozione.

Noi, Sindaco, verificheremo, come abbiamo fatto fino ad ora, ma ancora di piìr, le vari azioni ai

vari livelli, quindi di ufficio e di Giunta perché si smentisca questa idea eh il Piano Triennale è un
libro dei sogni, ma si realizzerà io ne sono convinto. Con questa emozione vi ringrazio ancora, ma

sono fiducioso che queste opere si realizzeranno e che daranno questa idea bella, volitiva e

turistica della nosua città, perché se regaliamo un tratto di mare, mica di dispiacciamo. Grazie.

MERRA RAFFAELLA - Vice Presidente

Grazie, Consigliere. Ha chiesto di intervenire il Consigliere nr 44. Lima.

IJMA RAJMONDO - Consigliere Comunale

Grazie. Volevo rivoigermi al Sindaco, solo che puntualmente è uscito. Dopo questo slancio di
entusiasmo da parte di chi mi ha preceduto, si è parlato di soldi stanziati per la costa, mi
permettevo di evidenziare qualche settimana fa la continua erosione del muraglione della villa
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comunale. Se a!-ete modo di passeggiare e dare un'occhiata in villa comunale, i1 muraglione
storico, che costeggia quell'amatissimo locale del Vecchio e il Mare poco piil avanti, sta per
cadere giìr. Quindi invito I'Amministrazione e a chi di dovere e a chi di competenza, magari gli
amministratori, visto che i dirigenti non sono di Trani e quindi non conoscono forse neanche di
cosa sLiamo parlando, invito voi amministratori a fare vostra questa urgenza e sollecitare l'ufficio
tecnico e chi di competenza, perché realmente corre il rischio quel muraglione cada giir. Faccio
mie. .. concordo e condivido quelli che sono stati gìi interventi anche del collega Amoruso circa
I'impiantistica sportila, per quanto conceme soprattutto il Campo Bovio, volevo sapere che fine
avesse fatto iì famoso finanziamento. Volevo evidenziare anche quelli che sono i cronici annosi
problemi riguardanti lo stadio perché non è che possiamo parlare di Ammrnistrazione, di Sindaco
e di (inc.) Trani solo quando si tratta di andare ad alzare una coppa e strumentalmente parlare di
Trani Calcio quando ie cose forrunatamente e sportivamente vanno bene- Così come mi riallaccio
alla questione degli sport minori della collega dei 5 Stelle. Noi come forza politica quando

abbiamo avuto occasione in quei pochi mesi di Assessorato allo Spon, ci siamo battuti afrnché
anche altre aree fossero adibite a sport e mi ricoilego alla questione del campo di pallacanestro di
Via Gisotti, in cui si parla di impianti, però quei pochi che abbiamo poi li lasciamo

completamente in stato di abbandono e vorrei sapere qual è l'intendìmento dell'Amrnìnistrazione
anche per quel campetto. Si potrebbe potenziare, si potrebbe pensare alf illuminazione pubblica,
si potrebbe pensare a ben altro, anche perché, come diceva un collega precedentemente, sono

tante le associazioni che operano sul territorio ed è necessario dare delle risposte immediate. Così

come Ia carenza di impiantistica sportiva, visto che I'Amministrazione Bottaro, a quanto pare, dal
Piano delle Opere Pubbtche, il 2019 sarà I'anno della campagna elettorale, perché chiaramente il
2019 è I'anno che servirà per accompagnarci aL 2020. Qgindi tre anni sono serviti per curare
come diceva, lo sport; tre anni per curare e tre anni per dare colpa alle passate Ammrnìstrazioni,
poì nel 2019 finalmente, ho sentito anche le dichiarazioni entusiaste del collega della
maggioranza, serviranno effettivamente per fare campagna elettorale. Però siccome a noi non
piacciono. .. ci piacciono le sfide, io mi permetto anche di fare delle proposte cosmrftive. Qualche
giorno fa I'ho scritto pubblicamente, anche ieri si parlav'a sulla Gazzetta, propongo

all'Amministrazione, per quanto concerne la questione dei parcheggi, di adottare un piano di
indirizzo per recuperare quella che era rm'idea di vecchie Amministrazioni, quella del parcheggio
sotterraneo. Di adibire Piazza Plebiscito a parcheggio sottelraneo e quindi farvi promotore di
una--. Non so con chi sto parlando. Parlo con lei, Assessore? Visto che è reduce. Francamente è

vergognoso che qui non ci sia nessuno. Mi dispiace che chi ci stia seguerdo in streaming non si

possa rendere conto che mentre noi parliamo, il Sindaco è fuori e mezza Giunta non ci sta.

Comunque, io sto parlando al vento. Per fortuna ci sono i filmati e per fom:na ci sono i verbali.

Dicevo, per quanto concerne f impiantistica sempre sportiva- Diciamo per quanto riguarda la
questione dei parcheggi plopongo all'Amministrazione di adottare un atto di indirizzo per
individuare in Piazza Plebiscito un'area da dove poter pensare magari ad una finanza di progetto,

ad un parcheggio sottenaneo, proprio perché, come dicevo prima, il Sindaco non magari non mi
stava ascoltando, visto che il 2019 sarà I'anno evidentemente di quella che sarà la campagna

eiettorale anche del 2020, ci farebbe piacere che come proposta, diciamo, da questa pane positiva,
di adottare delle misure per individuare in Piazza Plebiscito un parcheggio sotterraneo e quindi
magari farvi promotori magari di un altro project financing. Per quanto conceme sempre

I'impiantistica sportiva, oltre ai soliti e ormai vetusti impianti di cui parìavo... di cui facevo

cenno prima, mi permetto di proporre un'altra soluzione all'Amministrazione. Non so se avete

mai pensato di porre in essere qualche protocollo di intesa anche con la Curia, perché ci sono
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degli impianti di proprietà delia Curia, impianti sporivi che sono evidentemente alcuni in stato

di abbandono. Faccio riferimento alf impianto quello nei pressi dell'ex passaggio a livello, ormai
chiuso, di Via Andria. Penso al campo che è adiacente i1 centro sportivo Casalino, penso a queste

zone che, secondo me, possono essere recuperate, magari con un protocollo di intesa proprio con

la Curia. Quindi è una proposta che vi faccio, così che associo a quella dei parcheggi, proprio
perché, ripeto, concordo con quello che dicevano anche i colleghi della maggioranza, c'è un
problema di carenza di impiantistica sportiva, che noi in quei pochi rnesi di Assessorato abbiamo
provato all'epoca a soppedre con l'area di Via Gisotti di pallacanesúo, che merita maggiore tutela
e considerazione. Così mi permetto di auspicare che ci sia maggiore salvaguardia per quella che è

Villa Telesio e Villa Bini, che mi auguro siano dotate quanto prima di impianti di
videosorveglianza perché sono aree frequentate prevalentemente da giovani e da anziani. Mi
consta che... mi dicono che Villa Bini non sia il massimo per quanto concerne la sicurezza nelie
ore nottrlme. Qgindi consiglio vivamente di potenziare quell'area proprio perché parliamo di
opere pubbliche. Con piacere vedo questi 500 mila euro per Piazza Gradenigo. Non
dimentichiamoci però anche di Piazza Koìbe e di altre piazze che da tempo sono in stato

pressoche di abbandono. Ho terminato.

MERRA RA-FFA-EIIA - Vice Presidente

Grazie, Consigliere. Ha chiesto di intervenire il Consigliere nr 45, Tomasicchio.

TOMASICCHIO EMANUELE - Coruigliere Comunale

Un breve inciso sull'emendamento che avevo presentato. In realtà, premesso che non condir.ido

quello che è stato detto sul fatto che cioè atfualmente non sia possibile utilizzare e dirottare sui

fondi per la spesa correnti i proventi delle dismissioni dei beni immobili, ma in ogni caso ii
politico, I'amministratore pubblico ha il dovere di prevedere anche un eventuale mutamento del

quadro normativo. Se per ipotesi dovesse cambiare la Legge e dovesse esserci la possibiiità di
dirottare i fondi provenienti dalia vendita dei beni immobili comunali per pagare i debiti di spesa

corente, votando quell'emendamento, invece, noi awemmo adottato un autovincolo e quindi
l'Amministrazione, anzi I'intero Consiglio Comunale si sarebbe, comunque, impegnato, anche in
presenza del cambiamento del quadro nonnativo, a non pagare i debiti di parte corrente con i
proventi della vendita del proprio patrimonio. Quindi francamente io l'emendamento lo avrei

continuato a portare avanti. In ogni caso la responsabilità è mia che in quel momento non c'ero,

ma francamente la prospettiva neìia quale io guardavo quell'emendamento era proprio quella di
metter€ un punto fermo a prescindere da quello che le t eggi nel tempo awebbero potuto
determinare. Andiamo oltre. Ho sentito parlare del contratto di quartiere. Soltanto en pi$sant,

Sindaco, io le presentetò ìln'interrogazione relaliva soprattutto: 1) alle procedure espropriative

che non sono mai andate avanti e che hanno impedito anche la realizzazione di buona parte delle

opere pubbliche che avevano costituito il motivo principale per I'approvazione del contratto di
quarriere, ma soprattufto di questi affidamenti goccia a goccia alla società Finepro, anche perché

aÌ di h del fatto che lo sapete meglio di me, lo spezzatino dei lotti per I'a,ffidamento di questi

incarichi non è consentito dalia legge, ma soprattutto perche in alcuni casi vi è una posizione di
incornpatibilita da parte della Finepro. La Finepro nella sostanza è quella che ha progettato il
contrato e allora non puoi dare i'attività di conuollo e di supporto aìla progenazione, a chi di
fafto ha realizzato il progetto. lo la ritengo una incongruenza piuttosto pesante e vi invito a
riflettere su come eroghiamo il denaro la prima volta, la seconda volta, la terza volta e sulle

motivazioni che francamente, a mio al'viso, non stanno in piedi rispetto a questo genere di
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affidamenti. Per quello che concerne, invece, il piano coste, di cui pure ho sentito parlare, io rni
permetto di portare a conoscenza vostra, se ancora l'Amministrazione non I'ha fatto o ancora non
lo sapesse, che Ia Regione non solo ha già commissariato una serie di Comuni, ma ha inviato r-rna

diffida agli altri Comuni, compreso iì Comune di Trani, preannunciando il comrnissariamento per
la mancata adozione del piano delle coste. Che cosa srat€ aspettando? Perché non avete il
coraggio di dire 1a verità al Consiglìo Comunale e non raccontate che cosa è successo con la
determina predisposta dalf ingegner Stasi? Questo balìetto indecoroso di determine predisposte e

poi scomparse o rimandate indietro dall'ufficio ragioneria? Queste cose dovete avere il coraggio
di dirle e di raccontarle a tutto il Consiglio Comunale, soprattutto alla vostra maggioranza. C'è
una prima determina con la copertura finanziaria, che era stata mandata in ragioneria e si è persa,

una seconda proposta di determina, mandata dall'ingegpere Stasi telematicamente all'uffcio
ragioneria, che viene rimandata indietro per un presunto errore formale nel prolwedimento. Una
terza deterrnina il 23 rnarzo 2018, mandata all'ufficio ragioneúa, e stavolta rimandata indietro
perché non c'era la copertura finanziaria. I soldi erano stati impegnati già a dicembre 20i7, a

valere sul bilancio 2018. Che fine hanno fatto questi soldi? In mancanza della revoca
dell'impegno di spesa era possibile non farli trovare piu? Io credo che la città abbia diritto ad una
risposta, non tanto io, io posso stare senza piano delle coste e il bagno me lo faccio lo stesso, ma
voi state tenendo all'oscuro il Consiglio Comunale e la città della vostra inefficienza e dei
comportamenti quantomeno strani di certi uffici. Dovete avere il coraggio di raccontare al
Consiglio Comunale e alla città quello che sta succedendo sul piano delle coste e invece state

tenendo all'oscuro il Consiglio Comunale e ia cinà. Tra l'altro ci sono 2 milioni e 700 mi-la euro
che la città di Trani sta per perdere per iÌ cosiddetto protocollo coste. E anche su questo c'è urr
velo di omertà, nessuno parla, nessuno dice niente e iì procedimento amministrativo è fermo,
Altro che volare aìto, Carlo, ma che volare... ma per piacere, ma statevi (zitti), che questa e una
città che è mona, che e ferma. Trani si sta reggendo soltanto suì patrimonio di bellezza che ci
hanno lasciato i nostri antenali 700/800 anni fa. Ma quando arrivano i twisti ancora prendono le

multe perché non trovano i grattini per il parcheggio e i parcometri non si mettono. Gli autisti
dei bus turistici non sanno dove sbattere la testa e scassano pure le rotatorìe perché non hanno
neanche le indicazioni di segnaìerica stradale prima che ti dicono: "Non scendere dal cavalcavia

perché non potrai girare". Siamo messi malissimo e stiamo campando senza nessun merito su

quello che ci haruro lasciato i nostri antenati, altro che volare alto. E sul Piano Triennaìe ancora

una domanda: ci sono una serie di progetti che sono stali inseriti, posso sapere

dall'Amministrazione se, corne vuole la Legge, questi progeni sono accompagnati dalle
valutazioni in materia ambientale e paesaggistica e di VIA e V-AS? Sono passaggi obbligatori, in
mancanza dei quali quei progetti e quelle opere non possono essere inseriti nel Piano Triennale.
Mi auguro che diate una risposta anche su questo. E poi, visto che è una vicenda, che per
questioni professionali è passata per le mie mani, vorrei sapere se l'allargamento di Via Duchessa

d'Andria èstato confermato nel Piano Triennale. Grazie.

FERRANTE I'ABRIZIO - Presidente
Grazie, Consigliere. Nr 38, Merra, No, 39, lv{erra, prego.

MERRA RAFFAELLA - Consigiiere Comunale
Grazie, Presidente. Mi ha commosso forse ancora di più il Consigliere Avantario. Io purtroppo,
Consigliere, non credo in tutte queste opere pubbliche, bastava solo, diciamo, farne qualcuna,

come il rifacimento delle strade. Ho notato che nella delìbera di Giunta 230 deì 7i12, nel
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guardare i programmi delle opere pubbliche, come Piazza Gradenigo, non era stata inserim.
Successivamente, in data 28103 viene inserita. Tutte queste opere dowanno essere, diciamo,
realizzate con I,li oneri di urbanizzazíone. Se non ricordo male, e non ricordo male, in una delle
nostre prine interrogazioni circa tre anni fa, mettevamo, comunque, in luce la situazione di
Piazza Gradenigo e il Sindaco tre anni fa ci disse di non preoccuparci che arrebbe prorweduto,
però sono passaLi tre anni e stiamo parlando ancora di Piazza Gradenigo. Ancora, abbiamo il
rifacimento delle strade per 400 mila euro, la scuola D'Amunzio per 100 mila euro, ssuola
Palumbo 150, pista di pattinaggio 40 mila euro, Campo Bovio 165 rniia euro, strada Pozzopiano
200 mila euro, pista ciclabile 130 ed infine Piazza Gradenigo 500 mila euro. Tuto questo
ammontare vetranno fatti con gli oneri di urbanizzazione. Oneri sinceramente ancora non
riscossi, per un totale di un milione e mezzo di euro. A me dispiace e anch'io vorrei credere che
qualcosa può cambiare anche se io credo che non sia colpa vostra, non sia colpa del passato, però
purtroppo le cose o si fanno o non si fanno o è bianco o è nero. Niente, signor Sindaco, il mio è
sinceramente un augurio che tutto questo venga realizzato. Venga realizzato non per
I'Amministrazione di Centrodestra o Centrosinistra, ma venga realizzato per Trani, perché Trani
è una bellissima città. Ora elo affacciata un aftimino al balcone e guardalo e mi è venuto anche
in mente di dire: non c'è bisogno di tutte queste opere, Trani è bella così. Grazie.

FERMNTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Ha chiesto di intervenire il Corsiglìere Barresi, prego.

BARRESI ANNA M,{RIA - Consigìiere Conrunale
Presidente, Sindaco, Consiglieri. Io noto dalla delibera 23Oi2017 alla delibera 61,2018, di
modifica de1 Piaao delle Opere Pubbliche che vi è un aumento di stanziamento di entrate di
circa 2 milioni e 4, di somme che rivengono dalla parte corrente del bilancio. Veramente,
Assessore, vorrei capire Ia provenienza. Non siamo riusciti a capire la provenienza di quesri 2
milioni e 4. Quindi chiedo a lei e poi mi risponderà. Comunque, tornando alla delibera di
valorizzazione, la 48i2018, per la precisione, che viene npresa in questo prowedimento, nella
delibera 48 precisamente e vado a leggere, c'è scritto: "Constatato che ia programmazione
annuale dei lavori pubblici non prevede opere finanziate da proventi derivanti da alienazioni di
beni immobili comunali. Ebbene, dopo aver letto questo, effettivamente, voi le cose forse le fate
senza sapere, cioè in Giunta è stato deliberato... Forse senza leggere, ma io spero sicuramente è

stato fatto tutto effettivamente in buonafede, perche si desume, quindi, leggendo che i proventi
delle vendite degli immobili non andranno a finanziare Ie opere le opere pubbliche, però
stranamente trovo una risorsa in entrata, denominata alienazione nel titolo quarto dell'enrrata,
per circa 18 milioni di euro. Ora vorrei capire, e vi leggo, che praticamente abbiamo

manutenzione straordinaria della scuola media Palumbo da proventi alienazioni, per una cifra di
300 miia euro. Qgindi qui... Ed infatri vado a leggere, scuola media Palumbo per 300 mila ero.
Poi abbiamo la scuola materna Collodi da proventi alienazioni di 200 mila euro. L'irnponante è

che se ascolta l'Assessore, mi potrà rispondere. Evidentemente a molú non interessa. E abbiamo
lo stesso manutenzione straordinaria di 200 mila euro. E così poi abbiamo il tre, Papa Giovanni
da proventi da alienazione 650 mila euro e vedo qui 650 mila euro, manutenzione straordinaria
scuola elementare Papa Giovanni. Poi abbiamo anche quattro, realizzazione piste ciclabili da

proventi alienazioni per 100 mila euro e ritrovo qua lo stesso, realizzazione pista ciclabiii per 134

mila euro; cioè io voglio dire le cose sono state fatte... In Giunta è stato deliberato e parlo di
questo che, come vi ho detto, ia programmazìone annuale dei lavori pubblici non prevede opere
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finanziate da proventi (derivanti) da a[enazioni immobili comunali. Invece poi c'è il contrario.

Quindi non è stato letto quello che è stato farto in Giunta e quindi votato, perché qua ci si

contraddice in pratica. Poi vorrei dire il Sindaco naturalmente ci dice che non verranno
sicuramente rispettate le date e certamente me ne sono accorta, perché ho cercato di andare a
fare la spesa nell'area mercatale, perché qua ci diceva che neìl'area mercatale in Via Superga si
iniziavano i lavori a gennaio 2018 e finivano ad aprile 2018. Quindi ho se. .. E non c'era nulla.

Qrindi. .. Come ad esempio la pista ciclabile i lavori dovevano iniziare a gennaio 2018 e

terminati a marzo 2018. Quindi praticamente parliamo di un... sravo sognando, è un libro dei
sogni, perché sono date messe così, Comunque yolevo dire anche che... non c'è il Consigliere
Amoruso, aveva detto che non eravitmo capaci di accendere i mutui. Io non penso che sia

proprio così, forse anche il dirigente mi potrà non credo smenrire, abbiamo capacità di fare i
mutui. Altro... quello che vorrei dire, perché poi non avendo parlato nei preliminari... per i1

quartiere Stadio per le opere del passaggio a livello, per la sopraele\€zione, Sindaco? Sindaco,
vorrei ricordarle che il quartiere Stadio, sa per le opere del passaggio a livello? Sta aspettando
l'inconuo che lei aveva promesso con i tecnici. Quindi sperando di poter prendere un accordo ed
iniziare questi benedetti lavori, Quìndi che dirvi? Che alla filre poi si tratterà sicuramente del
libro dei sogni e concordo con il coilega, Consigliere Lima, che adesso inizia il periodo della
campagna elettoraìe e quindi certamente... ma è normale che la politica faccia il suo corso e che
ognuno si prepari... Però quello che conta, poi alla fine, sono i risultati. Infati non volevo
smentire anche il collega Avantario perché effettivamente c'è tanta voglia di vedere le cose

realizzate e la sua positività... quindi sarebbe bellissimo averle viste in parte rea[zzate, per
quello che ci dice il Sindaco, però effettivamente speriamo. Un augurio, un augurio. Grazie.

FERR-ANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Ci sono altri interventi per 1a dìscussione? No. Allora, la replica dell'Amministrazione.
Prego, il Sindaco, nr 5.

BOITARO AMEDEO - Sindaco

Cercherò di fare due brevi repliche su due questioni principali, che sono state tinte in baiìo. I"a

prima è la questione che riguarda il piano delle periferie e quindi l'incarico e tutta la vicenda che
è stata evidenziata dalla Consigliera Cinquepaìmi e dal Consigliere Tomasicchio. Allora,
cerchiamo di ripristinare quantomeno un po' la verità delle cose. Noi non c'entriamo nulla con
tutto l'incarico dato alla Finepro di Sgobba. È rutta una questione che viene dal lontano 2009. Voi
mi continuate a stimolare ogni Consiglio Comunale sul fatto che io debba tirar fuori le cose

vecchie, ma io purtroppo dal giorno de1 mio insediamento non faccio altro che risolvere problemi
ereditati dal passato. Anche questo è un problema ereditato daì passato che noi stiamo risolvendo
con grande senso di responsabi[ta facendo che cosa? Dando copertura di spesa ad un incarico
dato dal Comune di Trani senza coperrura di spesa. Certo, certamente, questo e infatti quello che

dice la Giunta in quella delibera, dice agli uffici comunali: "Guardate che qui c'è un debito fuori
bilancio conclamato", perché sono stati dati degli incarichi, 2009, sono stati realúzati dei progetti
che poi noi siamo stati bravi a candidare. Ora c'è un problema: a) quei progeni potrebbero essere

parzialmente pagati dal bando delle periferie. Bene, ma se non dovesse essere così perché non
tutta la spesa potrebbe essere rendicontata, abbiamo un problema. Allora, per evitare questo

problema, poiché in realtà se le carte fossero state farte all'epoca bene, questo problema non
sarebbe esistito perché? Perché in realta si diceva che quella progettazione doveva essere

finanziata con i fondi dei privati, che dov-evano praticamente... i famosi oneri aggiuntivi deì
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conrratto di quartiere. Ora, poiché nel fraftempo noi, questa Amministrazione quegli oneri
aggiuntivi in parte li è riusciti a recuperare e li abbiamo quindi in entrata, che cosa ha detto Ia

Giunta agli ufrci? Bene, con quelle risorse che nel frattempo abbiamo ottenuto, ci finanziamo
quello che sarà un debito fuori bilancio, quando Io andremo a pagare chiaramente, ma
quantomeno ce lo filanziamo già. Per cui la parte che non vedrà, chiaramente capienza dalla
Presidenza del Consiglio dei Mìnistri perché non ce ia considererà, non ce Ia rendiconterà tra le
spese ammissibili, non tutta, una parLe crediamo. Comulque, un'altra pane dowà essere rn
questo momento pagata, invece, con g1i oneri aggiuntivi che nel frattempo abbiamo reperito. Per

cui mettiamo subito da parte queste somme in modo tale che poi, quando dovremmo pagate non
solo il problema vero. Riconosceremo il debito fuori bilancio, ma almeno abbiamo la copertura e

così siamo tutti piil tranquilli. Questa è I'attività che stiamo facendo e la stiamo facendo noi
sanando un problema che viene dal passato. Questo per chiarire il primo aspetto. Secondo

aspetto. Q3rindi, tutto sommato, diciamo che i'intervento, soprattutto il Consigliere Cinquepalmi
era nella direzione giusta, però è giusto chiarirle bene le cose, cioè chiarire come noi, questa

Amministrazione non ha nessuna responsabilità se non, invece, la bravura nell'aver preso subito
questi progetti e averli candidati immediatamente nel bando delle periferie. Piano delle coste.

Anche qui non racconliamo alla gente cose inesatte. Non facciamo terrorismo psicologico. È tuno
molto semplice. Affidamento di incarico fatto da Stasi purtroppo all'ultimo secondo, cioè il 31...
insomma a ridosso della fine del 2017. Io ero in matematica, per fomrna che la mia professoressa

non c'è più, un ciuccio, ma da quando faccio il Sindaco oramai - grazie anche all'aiuto di tutti i
direttori di ragioneria, soprattutto gli ultimi due - sto cominciano ad acquisire, invece, in materia
contabile grande dimestichezza. L'affidamento non è suffrciente a martenere quelle risorse.

Quindi se arriva una determina di affidamento di incarico I'ultimo giorno utile, quella

prenotazione di spesa la perdo se non si.. il sinallagma contrattuale non si perfeziona. Se non c'è

un'accettazione quantomeno, non dico uD contratto, un'accettazione, quelle somme le abbiamo

perse. Stasi se n'è reso conto, tanto è vero che a marzo ha fatto Ia nuova determina con

I'affidarnento delìo stesso incarico. Problema, eravamo in esercizio prowisorio... Dirigente se mi
sto sbagliando in qualcosa, lei può intervenire. Eravamo in esercizio prorvisorio, non c'era la
capienza sul capitolo in esercizio prolwisorio per quell'incarico, la determina è stata rimandata

indietro dalla ragioneria correftanìente perché non c'era capienza. Questo siggifica che,

chiaramente al buon cuore di tutto il Consiglio Comunale oggi, se approviamo iì biìancio, quelìa

determina verrà immediatamente impegnata con il bilancioapprovato,perché chiaramente c'è

capierua e ci consentirà di andare, ceno, Consigliere Tomasicchio, rapidissimi su un problema
che abbiamo sicu.ramente, quello del piano delle coste, che però vorrei ricordare a tutti, in tutta
la Puglia su un solo Comune ha approvato il piano delle coste. Q'indi tutto sommato un
probiema c'è ed è un problema evidentemente non di facilissima soluzione. Nonostante tutto
siamo pronti assolutamente ad andare speditamente. Con questo un ultimo accenno alla

Consigliera Barresi sui mutui. La capacità di indebitamento del Comune è minima. 11 problema è

che abbiamo un problema, non è il problema la capacità di indebitamento, di restituzione dei
soldi. Noi stiamo già pagando vecchi mutui che abbiamo rhegoziato e che dobbiamo pagare per

diversi milioni di euro. Quindi iì problema è che oggi obiettivamente un Sindaco poco se la sente

di continuare a contrarre mutui, di coffinuare ad indebitare il Comune di Trani e qui vengo,

invece, ad un intervento politico che mi è stato sollecitato dal fatto che dal sentire all'opposizione
noi siamo stati due anni e mezzo a non fare nulla. Una cosa non mi manca, ìnvece, diversamente

dalla matemarica, è il fatto che ricordo bene. Non parlo del passato così non si agita nessuno,

anche se, purtroppo, il Consigliere oggi De Toma non c'è, è lui di solito queilo che si agita di più.
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Parlo, però, della situazione in sé, senza andare alla ricerca di responsabili. Ricordo a tutti, per chi
lo abbia dimenticato, come siamo nati come Amministrazione, dove eravamo e dove siamo oggi.
Ricordo che avevamo ii problema di tenere aperta la biblioteca comunale. Ricordo a tuuì oggi
quella biblioteca nello stato in cui si trova e soprattutto il fatto che stiamo andando anche, non
bastasse quello che abbiamo gù fatto, anche a farci i lavori per un milione e 3, che partranno
subito, nonostante si cerchi in tutti i modi di raccontare qualcosa di diverso. Potrei andare avanli
raccontando quello che la Corte dei Conri ci ha scritto in tutte le criticità che abbiamo cercato di
superare, potrei andare avanti. Raccontando alla città il mortorio, il mortorio che si viveva in
questa città e i problemi che oggi abbiamo quando anche in un giorno come il lunedi di
Pasquetta, senza dubbio un giorno di festa, ma avevamo 10 mila presenze flrl nostro territorio,
che hanno creato grandissime difficoltà, che non a\€vano quasi mai precedenLi. Non sappiamo se

è merito del Padre Etemo probabilmente. Ulra cosa è certa: ffe anni fa avevamo una situazione
diametralmente opposta. Tre anni fa non c'erano tante cose che questa Amministrazione ha fatto.
Ia prirna riacquisire credibiìità. Forse per voi è poco, ma vi assicuro che per me è tantissimo.
Grazie.

INTERVENTO
(rttori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. C'è qualche... Se volete parlare c'è il microfono. Se volete parlare c'è il microfono. Allora,
per controreplica. Allora, nr 38, Barresi, prego.

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale
No, va beh, certamente, Presidente e Sindaco, tre anni fa la città era peggio di oggi no,

assolutamente. Oggi è davanti agli occhi di tutti, di tutti i cittadini, cioè così in questo stato non è

mai stata, che poi c'è stato uno stallo per la vostra incapacità o per Ia burocrazia e tutto il resto, !a
bene, però ricordo - e non è sempre la solita tiritela -quando ci siamo insediati Ia prima cosa

erano i parcometri e i parcheggi. Che cosa vogliamo dire? Che il 25 aprile era un disastro delle

auto- Ci fosse stato... chi non trova i grattini... Avremmo potuto utilizzare gli introiti per i
parcheggi, dei parcometri, dove abbiamo perso in tre anni oltre 2 milioni di euro, e sistemato il
parcheggio di Piazza )O( Settembre. Qgindi che alro dire? Se questa città, dove il (hc.) è

ancorato... cioè le città aache dove non sono turistiche, hanno i parcometri e noi è una vergogna.

Quindi segnaietica che ci pona i puìlrnan fuoristrada e noi stiamo meglio. Beato lei, Sindaco, che

Ia riesce a vedere in questa maniera così positiva. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Nr 53, per controreplica, Cinquepalmi. Prego.

CINqUEPALMI MARIA GRAZIA - Consigliere Comln"le
Dunque, quello che io evidenzio, voglio evidenziare e contestare e che indubbiamente non è
colpa di questa Amminisúazione il bando del 2009 che pariava, appunto, di supporto alla

progettazione e poi si è trasformato in progettazione definitiv'a. Non è colpa di questa

Ammirristrazione certamente il fatto che I'architeno Sgobba oltre ad essere l'ideatore del progetto

del contratto di quartiere, poi sia stato colui il quale ha effettivamente eseguito tutti i progettie
diciamo che c'è una certa incompatibilità ai sensi deìl'articolo 10, comma 6, del D.P.R.207 del
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2010, che detta un regime di incompatibilità tra I'affidamento degli incarichi di progettazione e il
sen'izio di supporto al fine di non porre l'incaricato dei senizi di supporto in una posizione di
vantaggio risperto agli altri concorrenti. Però voi che cosa avete fatto? Voi non avete fatto altro
che utilìzzare una cosa aberrante, supportata anche dalla Giunta che I'ha votata; cioè voi non
avete fatto alrro che utilizzare un bando del 2009, con urr' importo stimato di 149 mi-la euro, per
continuare a fare affidamenti diretti all'architetto Sgobba; cioè è una cosa dawero allucinanre.
Non si è mai vista una cosa del genere. Quindi, vogìio dire, la vostra colpa è questa e adesso

chiaramente Ii dovete pagare tutti questi progetti e quindi vi siete inventati I'escamotage
dell'utilizzo dell'avanzo vincoìato, ma non è una cosa assolutamente legittima. N-on si può fare e
soprattutto invito... Tant'è che l'ingegnere Di Donna non si è prestato ad integrare quella
convenzione del 2010 perché non si può fare assolutamente, è una cosa contro tutte le norme
esistenti. Qpindi diciamo è questo che io vi contesto e che voi continuate ad utilizzare i progetti
dell'architetto Sgobba mediante affi damenti diretti. Grazie.

FERMNTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Ha chiesto di intervenire iì nr 45, Tornasicchio, prego.

TOMASICCHIO EMANUELE - Corsigliere Cornunale
Aliora, come stavo dicendo che tutto mi potete dire, tranne che io copi qtLelche cosa, così devo

ammettere che tutto si può dire, tranne che il Sindaco non sia bravissimo ad imbrogliare le carte,

a dmestare tutte le cose per riuscire a venir fuori da qualunque vicolo buio in cui si cerchi di.. .

INTERVENTO
(rtnri microfono)

TOMASICCHIO EMANTIELE - Consigliere Comunale
No, è proprio... Se fosse nato trent'anni prima, sarebbe stato proprio un Doroteo di quelli
perfetti, che riusciva a venir fuori da qualunque situazione, Politicamente Io è. Da quel punto di
vista sì, assolutamente, però le cose non mi pare che stiano come il Sindaco cerchi di farle
passare, perché uno innanzirutto ha ammesso che quei prolwedimenti erano prowedimenti privi
di copertura finanziaria e quindi illegittimi, anzi in realtà nulli. A questo punto, signor Sindaco,

1o ha detto ìei, non lo dico io, non era la sanatoria la strada da seguire perché là, per
giurisprudenza pacifica, risponde in proprio il dirigente che ha autorizzato Ia spesa e io vedo
sempre doroteisticamente da pane vostra un atteggiamento nei conÍìonti di quei responsabili

sempre di benevola copertura. Quindi se quei prolwedimenti sono stati affidati, senza copertura

finanziaria, uno non li paga e manda a chiamare chi ha commissionato. A1 limite poi può esserci

l'azione di indebito arricchimento. E diverso, perché I'azione di indebito arricchimento lo deve

fare Sgobba a voi e comunque deve abbattere del 10o/o la sorte capitale, che è il cosiddetto utile di
impresa. Alche questa è giurisprudenza pacifica della Corte dei Conti, ammesso e non concesso

che il credito, il diritto e I'azione non siano caduú in prescrizione, perche i tempi sono passati.

Cosi come non mi pare di ricordare che l'Amministrazione abbia fatto nulla per interrompere la
prescrizione nei confronti dei responsabili della convenzione con le imprese che si sono

aggiudicati il conrratto di quartiere per quello che il dirigente ha scritto neìla convenzione,
quando ha detto che aveva verificato la sussistenza la sussistenza e Ia vigenza delle polizze
fideiussorie. Io in questo Consiglio avevo invitato I'Amrninistrazione a costituire in rnora i1

dirigente dell'epoca prima che scadessero i termini e non ho al'uto notizia da alcuna azione che se
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è stata fatta, io avrei gradito avere contezza di questa azione. Quiadi non è quella la maniera per
sanare. In ogni caso rimane fermo il fatto che se e vero quello che ha detto il Sindaco, la delibera
di Giunta del 2017 dà questo indirizzo e dice: "Fornire le seguenti linee di ìndirizzo al dirigente e

quindi potrà procedere a stabilire, ad integrazione della convenzione con la Finepro, che
l'ammontare dei compensi relativi a ciascuna attività di progettazione debba essere calcolata sulla
base delle tariffe professionali vigenti all'epoca; che I'ammontare del compenso dovrà essere

assoggettato al ribasso e quindi di demandare poi al dirigente la sottoscrizione dell"integrazione
della convenzione". Allora, questa convenzione, da quello che ho appreso, non è stata
sottoscritta, questa integrazione, perché il dirigente, evidentemente, non ha ritenuto di farlo, ma
in ogni caso il contenuto dell'attività demandata era un contenuto che è incompatibile con
1'oggetto delìa prima convenzione, perché se io ho fatto 1a progertazione poi non posso

controllare quello che io stesso ho fatto. Qurndi da quesro punto di vista rirengo che
quell'affidamento fosse assolutamente illegittirno. Sul piano delle coste anche in quel caso,

diciamo, Silvan è stato abilissimo. Il problema non è quello di quella copertura, signor Sindaco,
perché io la lettera di Stasi l'ho letta. la prima proposta di determina I'avere persa. Non c'è un
problema di scadenza delf impegno di spesa. La prima ptoposta è stata mandata e si è pena, la
seconda è stata mandata telematicamente e non è stata mandata indietro perché non c'era la
copertuÌa finanziaria, è la terza, quella del 23 marzo che è stata... Sindaco, devo tirar fuori quello
che ha scritto Stasi? Lo tiro fuori. Ma non mi pate che le cose stiano in questi termini. D'altro
canto se si anribuisce alf ingegnere Stasi un eventuale ritardo nella predisposizione di quegli atti,
mi dev-o permettere di ricordare che il dirigente I'avete scelto voi, perché ai sensi del Testo Unico
degli Enti Locali il dirigente è espressione dell'Amministrazione ed è legato dal rapporto
fiduciario perché ai sensi di Legge è I'esecutore degli indirizzi delì'Amministrazione. Ve lo siete

scelti voi e se sbaglia, ammesso che abbia sbagliato, io non ritengo, la responsabìiita poiitica e
vostra che lo avete scelto. quindi è inutile ribaltare i termini della questione. In ogni caso io mio
augulo, perché per me non vale ia regola del tanto peggio e del tanto meglio, io mi auguro che

riusciate fare quanto più velocemente possibile le cose nell'interesse della citta, perché La

situazione si blocchi quanto prima.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Nr 39, Merra, per replìca.

MERR A. RAFFAELLA - Consigliere Comunale
Sindaco, quando lei dice che non potete fare mutui è assolutamente falso, perché avete la capacità

di fare indebitamento pari a 3 milioni e mezzo di euro ogni anno, quindi 12 milioni di euro.

Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Allora, non ci sono altri interventi e non ci sono emendamenti, possiamo passare alla votazione?
51^

INTERVENTO
({uori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No, era in controreplica e quindi una risposta sarebbe illegittima. Quindi non...
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INTERVENTO
(fuorí mícrofono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No, però c'è una possibilità, però non sta a me coglierla. Qualcuno per dichiarazione di voto?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERMNTE I'ABRIZIO - Presidente

No, non può rispondere. Allora, nr 24, per dichiarazione di voto? Marinaro. Prego.

MARINARO GIACOMO - Consigliere Cornr:rale
Dichiarazione di voto. Mi onoro di sostituire e di rappresentare il gruppo, Siamo dinanzi ad un
prowedimento che di solito è sempre stato considerato il libro dei sogni. Qtesto non è, perché
comunque è un prorwedimento che abbraccia ogm tipo di settore della nostra città, ogni tipo di
problematica. È un prolwedimento di programmazione ma su fatti concreti, su farti che sono
domti ad un lavoro quotidiano di tutta I'Amministrazione, nonostante i grandi problemi che
abbiamo riscontrato nella macchina burocratica per il vario susseguirsi dei dirigenti. Questo
magari può anche essere una nostra responsabilità, ma nonostante tutto siamo qui e siamo a

rappresentare un prowedimento velamente importante, sia per I'introduzione, come ha detto
prima il Consigliere Cirillo, di questi lavori in Piazza Gradenigo, da lui fonemente voluti e

richiesti, ma che rappresentano più o meno I'idea di tutta la nosrra Amrninistrazione, quello di
ridare alla citta un viso nuovo, di poter dare ai turisti e a chi arriva da fuori una visione di una
cittir bellissima, qual è la nostra Trani. Così come abbiamo pensato anche allo spon, ma anche a-lla

vita di tutti i giomi di quei... delle periferie, che abbiamo quel problema, che era stato

rappresentato dagli ottimi Consiglieri Cinquepalmi e Tomasicchio. Ma anche lì abbiamo trovato
una situazione complicata per vari motivi e l'abbiamo affrontata al megiio. Q.nindi questo non
può che essere un voto favorevole, ma fal'orevole soprattutto per la programmazione atRlata

attraverso un lavoro serio e quotidiano di tutti noi. grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Consigliere Barresi.

BARRXSI ANNA MARIA - Consigliere Comunale
Presidente, per dichiarazione di voto. Non ho avuto risposta ail'unica domanda penso che ho
fatto, di sapere questa ciÍìa, 2 milioni e 4 dove sono stati presi e cosa... il sigrrificato. Quindi non
avendo neanche in questo prolwedimento traspalenza, visto anche in Giunta che avete votato
qualcosa che non collima e coincide, cioè fa a pugni con quello che dite e quello che fate, non
ritrovo nessuna passione per la mia città, oltre alla negligenza ed imperizia e il mio voto sarà

contrario.

Ff,RRANTE FABRIZIO - Precidente
Grazie- Nr 45 Tornasicchio, per dichiarazione di voto, Prego.

Trascrizionea rura diLlyEsrl vja Fornace lytorandi,1g - Padola-TEì+39 049 /6s8s99 - Iax *39 049 81843 80 - ljvc.srlròlepalmail.it

l8



Consiglio Comunale di Trani

30 aprile 2018

TOMASICCHIO EMANUELE - Consigliere Comunale
Nel preannunciare owiamente il voto contrario del gruppo del Centrodestra, volevo soltanto
rimarcare. ,. Fratelli d'ltalia, va beh...

INTERVENTO
(fuori microfono)

TOMASICCHiO EMANUELE - Consigliere Comurale
Ma è sempre 37ol0.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Chiedo scusa, Consigliere, è importante... No, a parte gli scherzi, è portare ai fini della
verbalizzazione. Fratelli d'ltalia. ovviamente. Okav.

TOMASICCHIO EMANIIELE - Consigliere Comunale
Volevo rimarcare petò quello che avevo evidenziato prima. Francamente io che pure sono stato
sempre molto critico nei confronti di talune poliriche delle passate Amministrazioni, devo dire
che non si può dire che la citta durante quegli anni fosse morta e come non si può dire questo di
quelle Amministrazioni, non si può dire la stessa cosa oggi, nel senso che stiamo campando

esclusivamente di rendita per meriti non nostri, né delle vecchie Amministrazioni e né delle
nuove. Noi stiamo campando di rendita per ciò che di bello c'è stato lasciato in eredità dai nostri
aritenati. Non c'è niente da fare. La gente liene a Trani non per quello che ha fatto
I'Amministrazione Bottaro o quello che hanno fatto le Amministrazioni precedenti,
mettiamocelo in testa. Q3rello che dobbiamo fare, piuttosto che stare, come al solito, a parlare
delle responsabilità di chi ci ha preceduto, perché anche Giovanni Ronco ha rimarcato le
responsabilità dell'Amministrazione Avantario in un pezzo che ha fano ieri, oltre che delle altre.

Quindi voLendo guardare le cose in un'ottica costruttiva vi. ..

INTERVENTO
(fuori microfono)

TOMASICCHIO EMANLIELE - Consigliere Comunale
E va beh, perché non è certo una persona tacciabile di simpatie personali per il gruppo di Fratelli
d'Italia, ma per il Centrodestra in generale. Guardando in un'ottica di costruzione il Consiglio
Comunale tutto e I'Amministrazione in prirnis, devono pensare a consolidare e a capitalizzare il
momento di popolarità straordinaria e per molti versi immeritata che la citta sta avendo. E questo

lo si deve fare attraverso politiche fine a mo' non abbiamo visto. La prima questione da risolvere
sono quelle che riguardano I'immagine della cittÈr, gli abusivi che stanno da tutte le parti e che
non vengono mai cacciari, nonostante li vediate voi le vedano le Forze dell'Ordine, la
responsabilità della mancalza di parcheggi, dei parcometri e degli spazi per i bus dei turisti, un
ufficio di informazioni turistiche perennemente chiuso. È inutile che vi vantate dì meriti che non
avete e che non abbiamo. I meriti non sono né i vostri e né i nosrri, ma almeno cerchiamo di
capitalizzare questo momento foftunato ed (immeritato) che Trani sta vivendo, perché non è
detto che duri in eterno. Quindi cerchiamo di consolidarlo tutti assieme. Ma poiché questo

ancora non Io vediamo, or,.viamente il voto contrario rimane fermo,
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FIRRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Nr 41, Conado, per dichiarazione di voto.

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
Grazie, Presidente. Molto spesso sono d'accordo con il coliega ed amico Emanuele Tomasicchio
nelle disamine che fa, ma stavoìta credo di non condividere perché... che questa città è

meravigliosa di suo e che è vero che c'è stata donata da secoli di storia e patrimonio e certamente
non ce Io siamo costnriti noi, ma non posso, diciamo, essere d'accordo quando dice che quello che
sta accadendo in questa fase non sia merito di un percorso che ha vjsto questi ultimi quindici anni
crescere costantemente la città ed avere un piccolo woto per mille motivi, di perdiu di
credibilità di qualche anno fa, perché? Perché voglio ricordare che la pedonalizzazione delle
piccole cose, la pedonalizzazione di Piazza Duomo, ricordiamoci che ci passavano le macchine
fino a qualche anno fa, che le piazze del centro storico, la pedonalizzazione che oggi questa

Amministrazione sta continuando a portare avanti, è nata dieci annifa la pedonalizzazìone di
tutto il centro storico e non è che questo non significa portare un r,-alore aggiunto, avere quella
visione, perché questa città ha perso negli ultimi venti anni quello che era il motore ftaìnante
dell'economia, che era dettato dal settore (inc.) e dal calzafuriero e gradualmente e lentamente
sta andando in una direzione che, invece, è quella relativa alla sua vocazione turistica, a quella
che è Ìa sua vocazione commerciale. ll rurismo è un turismo a 360" che va dal turismo culturale a

quello degli eventi, a quello religioso. Non è che.., le ha rune le Amministrazioni che si sono
susseguite, perché se oggi in questo Piano delle Opere Triennali finalmente si completerà, ce lo
auguriamo tutti, perché i bilanci sono un'opera srrategica che è incominciata durante
l'Amrninistrazione Avantario. Questa si chiama continuità amministrativa. Signor Sindaco, come
lei ribadisce piìr volte, ha dol.uto fronteggiare tante problematiche, ma probabilmente chi verrà
dopo di lei, dowà fronteggiare altre problematiche che voi lascerete, perché è inevitabile questo.

Si chiama continuità amministrativa nel senso buono, ma anche nel senso meno buono, perché se

oggi lei sta ponando a casa determinari risultati è anche perché qualcuno prima di lei ha portato
la città r'erso... Se oggi lei ha la possibilità di continuare il percorso delle piste ciclabili, è perché
qualcuno ha alrrto - e quella era I'Amministrazione Tarantini - la volontà dì individuare quei
percorso di costruzione delle piste ciclabili, fatte bene, fatte meno bene, ma che ha cambiato
radicalmente anche le abitufini dei tranesi, perché ricordiamoci tutti, che chi è un po' piìr
anziano come me, si metteva in macchina la sera da Piazza Sant'Agostino per fare la passeggiata

serale, arrivava a Colonna con la macchina, e si faceva tutto il lungomare, per arrivare con ia
fidanzatina. .. fino ad arrivare sulla cattedrale, castello e riprendeva il solito giro serale e c'era un
mortorio. O sbaglio?

INTERWNTO
(fuorí microfono)

CORR-ADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
Fino a qualche annetto fa. Se oggi, caro collega Tomasicchio, abbiamo forse iì piìr alto numero di
B & B di altissima qualità in questa città è perché, probabilrnente, qualcuno ha investito in questa

città.

INTERVENTO
(fuori mícrofono)

Trascdzio nÉ 3 cDra dr LWE Srl - Vi. Fornare vn.andi, 18 - Padova TeL=39049/658599-F*+390498784380-[ue.s rdleÈrlmarl.rt



Consiglio Comunale di Trani

30 aprile 2018

CORRADO GruSEPPE - Consigliere Comunale
Consigliere De Toma, non ci interessa dove sta. Se qualcuno oggi è tornato ad investire, se il
24/25 n questa cifta non si poteva camminare, e perché in questi quindici anni gradualrnente c'è
stato un investimento continuo e costante anche in termini di immagine, perché probabilmente
quelle estati tranesi, dove qualche Amministrazione ha subito e dopo dieci anni finalmente,
diciamo, la giustizia è arivata, quegli investimenri di Elton John, di quei concerti probabilmente
hanno prodotto e stanno continuando a produrre determinati risultati. Qgesto però non cr

dere... non dobbiamo fermarci davanti a questo, perché, caro Sindaco, il Piano Triennale
sicuramente è qualcosa di importante, vediamo deìle opere che io ritengo che Piazza Gradenigo
voi non la farete mai. Apprezzo la sua grande capacità di buon napoletano, perché è

finanziato...quell'opera pubblica è finanziata con oneri di urbanizzazione che non incasserete,
perché ne dovete fare altri. Quindi da buon napoletano apprezziamo...

INTERVENTO
(fuori microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Co:nunale
Prima era lì. Ma bastano le piccole cose, come diceva, per migliorare perché avete voluto e siamo
finalmente tutti d'accordo in quel parcheggio per i pullrnan di Via Finanzieri, ma c'è bisogno
sicuramente di una segnaletica. C'è bisogno, come diceva bene ìl Consigliere Tomasicchio, anche
di quelìe piccole cose di assistenza ai turisti. Io capisco che ad Amet c'è un problema storico, che
è dettato probabiÌmente da alcuni dirigenti, che sono dal mio punto di vista il vero problema di
quell'azienda, perché una domanda ce Ia dobbiamo porre, che sarà poi oggetto anche delÌa
discussione del bilancio, in quella azienda cambiano le Amministrazioni e i colori politici dei
Consigli di Amministrazione e i tecnici, però sono quindici anni che quella azienda non va
avanti. Qualche motivo, qualche dubbio, qualche considerazione ce la dobbiamo pore, perché

vedere Villa Bini in quelle condizioni mi spaventa per il giardino Telesio, fortemente mi
spa!'entar perché in Villa Bini io non ci porterei mai le mie figlie, non lascerei mai Le figlie eppure
le mie figlie sono toste per chi le conosce, si sanno difendere da sole, ma non le lascerei mai a

ViÌla Bini. Quindi sono quelle piccole cose, caro signor Sindaco, che fanno anche la differenza
rispetto alla grande visione della città. Ma - e chiudo - è chiaro che c'è quest'ultima opportunità
che questa città ha e quindi il mio voto su questo prowedimento sarà di astensione. Grazie

I'ERR-ANTE FABRIZIO - Presidente
Per dichiarazione nr 53, Cinquepalmi. Vi ricordo che le dichiarazioni di voto sono...

CINqUEPALMI MI.RIA GRAZIA - Consigliere Comunale
Di solito non sono prolissa. Quindi a nome del Movimento Trani Acapo esprimo il voto contrario
anche perché ritengo che la proposta di delibera sia illegittima in qualto manca il programma
annuale deìle fornirure e dei servizi. Poi sempre nell'ottica dei buoni propositi, io ritengo che non
sia difficile installare velocemente sei colonnine per i parcheggi, per i parcometri, perché è

davvero imbarazzante in queste giornate di grande amuenza a Trani, quando i turisti vengono a

chiederci dove possono acquistare i grattini. È impossibile reperire grattini in tutta la città.

Quindi, diciamo, nell'immediato per essere concreti si può tranquilÌamente pror.v'edere, come

avete proweduto ad inserire i velobox velocemente, la spesa è di circa 5 mila euro a colonnina
per la distribuzione per i parcometri. Quìndi non vedo quale sia questa grande difficoltà. Tra
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ì'altro I'App vicino al Tribunale non funziona neanche più. Quindi invito I'Amministrazione e i
Consiglieri Comunale ad intervenire e a cercare di porre rirnedio a questo grave disagio che
lanostra cirtà awerte soprattutto nei giorni di grande affluenza. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Per dichiarazicne di voto nr 30, Lops.

LOPS MICHELE - Consigliere Comunale
Grazie, Presidente. Sento un brusio di sottofondo. Per chi ha qualche anno di espeienza e ha
presenziato in vari Consigìi Comunali, nel momento in cui si è arrivati ad affrontare questo punto
specificatamente, perché ogpi anno viene alla ribalta questo punto: il Piano Triennale delle
Opere Pubbliche. Beh, qui si sono spesi fiumi e fiumi di parole e se noi andiamo a rispolverare
quelle che sono state le delibere degli anni scorsi o delle passate Amminisuazioni, vediamo
sempre gli stessi interventi, maggioranza, opposizione. Andiamo a leggere e sono fotocopie.
Allora, in tutte le Amminisrrazioni, che si sono succedute, hanno fatto a gara a chi Ia sparava piÌr
grossa sul discorso del Piano Triennale delle Opere Pubbliche. Dice: "Ma tu come la vr:oi Trani?
"Io la voglio d'oro". "No, andrebbe bene anche d'argento". Qgi non c'è nulla di panicolare e
veramente sono dispiaciuto che il Centrodesúa unito non voti a favore di questo prowedimento
e di questa delibera. Mi aspettavo, invece, una cosa diversa- Io credo che questa

Amministrazione, l'opera pubblica pih importante che abbia fatto e che sta contimrando a fare, è

quella del risanamento delle casse comunali. È quella di pagare i debiti che hanno,.. Questa... No,
ma questa èl'opera pubblica piìr importante, che dà dignità ai cittadini che aspettano da anni il
pagamento di prebende, che altri magari hanno fatto. Per quanto riguarda Ie opere pubbliche, io
condivido perfettamente il pensiero del Sindaco: il discorso delle strade. Il discorso delle strade è

un discorso importantissimo. Vedete i basolati se li lasciamo in quelle condizioni confinuano
ancora piil a marcire e poi aDziché 100 mila euro, ce ne vogliono 200 mila euro per fare lo stesso

tratto di strada. Però è chiaro, dobbiamo fare i conti pure con le ristrettezze economiche.

Qualcuno dice: "Va beh, io voglio il parcheggio, io voglio il teatro". Va beh, pure io voglio tutte
queste cose, però alla fine dei conti noi dobbiamo fare i conti con la realtà, con Ie ristrettezze
economiche e aver prodotto questo documento da questa Amministrazione, con un ufficio
tecnico smembrato... Voi conoscete bene la situazione dell'ufficio tecnico di Trani, con dirigenti
che vanno e vengono, chi sta in malattia, chi sta in matemità, chi sta con la 104, chi sta con ìa
124. Insomma sono tutte macchine che queste alla fine camminano e !?nno via fuori Trani.

Quindi aver prodotto questo documento con questa situazione è una nota positiva. Quindi noi
voteremo favorevolmente questo protwedimento. Grazie.

FERRANTE I'ABRIZIO - Presidente
Grazie. Per dichiarazione di voto qualcun altro? Per dichiarazione di voto voleva intervenire il
Sindaco. Prego.

AMEDEO BOTTARO - Sindaco

Sì, approfitto della dichiarazione di voto, che chiaramente preannuncio essere... non può che

essere favorevole, ma per fare una precisazione a quello che ha detto il Consigliere Tomasicchio e

per rispondere anche al Consigliere Cinquepalrni. Oggi mi sto appassionando ai Consiglieri
Cinquepalmi e Tomasicchio.
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INTERVENTO
(íuori microfono)

AMEDEO BOTTARO - Sindaco

Consigliere Tomasicchio, non fosse peraltro che con il marito, diciamo, ho un'amicrzia di vecchia
data. \ra bene, chiaramente stiamo tutti scherzando visto che, soprauutto, fuori dalla politica
siamo amici. Ci tengo a precisare una cosa, non mi riferivo, lo ha anche detto, aÌIe vecchie
Ammrnistrazioni, mi riferivo all'istante preciso in cui io rni sono insediato, quando se la Cone dei
Conti ci ayeva bloccato finanche le spese piìr necessarie, figuriamoci la situazione in quel
momento che stava vivendo la città. Io quello, da ìì sono partito. Ho anche detto: "Non voglio
parlare delle responsabilita passate", ho fatto anche la battuta del Consigliere De Toma, che per
fortuna non c'era. No, mi riferisco a dove sono partiro. quello è il punto di inizio, ma purrroppo
quello è stato il punto di inizio con tutte Ie grandissime difficolta che abbiamo dor..uto affrontare
e che abbiamo superato. Consigliere Cinquepalmi, pure ìei no, su questi benedetti parcometri no.
Perché dico no? Per un semplice motivo, aliora, cominciarno a dire una cosa e in questo devo dire
che il Consigliere Tomasicchio l'ha drizzata meglio. 11 problema non 1o risolviamo con i
parcometri. [,e macchhe non le possiamo infi]are dentro i parcometri, servono i parcheggi,
servono i posti dove parcheggiare, Bisogna realizzare i parcheggiare. Allora, per piacere, da
domani cominciamo a parlare di dove realizzare i parcheggi e non dei parcometri. I parcometri ci
aiutano, ma molto relativamente, anzi per me poco e ve lo spiego anche, perché come l'ho detto
in tutti gÌi interventi, il parcometro senza g1i ausiliari non serve a nienre. Oggi agli ausiliari li
abbiamo anche consentito di poter vendere i grattini. Io awei riempito la citta di ausiliari in
questo momento storico.

INTERVENTO
({uori microfono)

AMEDEO BOTTARO - Sindaco

Appunto, perfetto, Consigliere. Però non tutti. [€ assicuro che i-l cittadino modello... Lei è un
cittadìno modello e i cittadini non sono così ligi nel voì.er pagare- Quindi la verità è che senza i
controlli anche i parcometri non servono. Ma ripeto non ci risolvono il problema dei parcheggi,

perché la verità è che quello che abbiamo registrato in questi giorni è un gravissimo problema di
insufficienza dei posti dove parcheggiare, bísogna cosmtire parcheggi nuovi, che devono essere

gestiti nel mi8liore dei modi. Questo è il tema, accanto al quale si apre il problema dei
parcometri. Chiudo soltanto con una considerazione, che sarà imponante perché poi questo

Consiglio Comunale dowà anche decidere chi dowà poi occuparsi deì.la costruzione di nuovi
parcheggi e della gestione di questi parcheggi. Non vorrei che passasse in città oramaì questo
ritornello, che sembra quasi che sia io che non voglia mettere o non stia mettendo i parcometri.
Proprio perché, come ho già detto prima, nel mio precedente inrervenro, quello che non rni
manca molto spesso è il ricordo, ricordo che nel lontano 2007 o 2008, questo Consiglio
Comunale, quando ha affidato la gestione deìle strisce b1u ad Amet, ha anche invitato Amet a
realizzare e ad apporre i parcometri. Io sono in carica nella nostra Amministrazione da luglio
2015. Dal 2007 al2015 spiegatemi che cosa è accaduto. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
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Grazie. Altre dichiarazioni di voto? No. allora, possiamo mettere in votazione la proposta di
delibera:

BOTTAROAMEDEO
FLORIOANTONIO
PAPAGNI ANTONELLA
LAURORA, CARLO
TOMASICCHIO ET-L{NUELE

FERRANTE FABRIZIO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
MARINARO GIACOIUO
DE LAURENTIS DOMENICO
VENTUMNICOLA
NNNNA MARINA
AMORUSO LEO

CORNACCHIAIRENE
BARRESI ANNA MARIA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI TRANCESCA
TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTE GIOVANNI
CAPONE LUCIANA
LAIJRORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERRA RAFFAELLA
LAPI NICOLA
CORRADO GruSEPPE

DE TOMA PASQUALE
LIMA RA.IMONDO
PROCACCI CATALDO
CINqI,,EPALMI MARIA GRAZIA

FAVOREVOLE

ASSE}ITE
ASSENTE

ASSENTE

CONTR{RIO
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
CONTRARIA
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

ASSENTE

FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
TAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

CONTRARIA
ASSENTE

ASTENUTO
CONTRARIO
CONTRARIO
ASSENTE

CONTRARIA

l7 favorevoli, 6 contrari e 1 astenuto, il prolwedimento viene approvato.

I'ERRANTE FA-BRIZIO - Presidente
Possiamo fare la stessa votazione per I'immediam esecutività? Allora, stessa votazione per
immediata esecutiviù- Chiedo scusa, non me n'ero accorto. Dobbiamo ripetere la votazione-
Grazie per la collaborazione, Consigliere Lima, Allora, dobbiamo fare la votazione perché è

variata la composizione attuale del Consigliol

BOTTAROAMEDEO FAVOREVOLE
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Consiglio Comunale di îrani
30 aprile 2018

FLORIO ANTONIO
PAPAGNI ANTONELL{
LA,URORA CARLO

TO MAS ICCHIO EI\L{NUEIE
FXRR-ANTE FABRIZIO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
MARINAROGIACOMO
DE I-A,URXNTIS DOMENICO
VE}ITURA NICOI-A,
NENNAMARINA
AMORUSO tEO
CORNACCHIA IRENE
BARRESI ANNA À,{.A.RIA

DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA

TOLOMEO TIZIANA
LOITCCHIO PIETRO
LOCONTE GIOVANNI
CAPONE LUCIANA
I..{URORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERRA RAFFAELLA
I-A,PI NICOLA
CORRADO GIUSEPPE

DETOMA PASqUALE
LIMA RAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINqUEPALMI MARIA GRAZIA

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOR-EVOLE
FAVORXVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

CONTRAR]A
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE

FAVOREVOTE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

CONTRARIA
ASSEhTTE

FAVOREVOLE
CONTRA.RIO

CONTRARIO
ASSENTE

CONTRARIA

18 favorevoli, 5 contrari e nessun astenuto, quindi è anche immediatamente esecutiva.
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DELIBERA N. 47 del 27 I 412018

ll presente verbale è stato approvato e sottoscritto nei modi di legge.

IL SEGRETARIO GENEMLE

F.to Dott. Francesco Angelo Lazzaro

IL PRESIDENTE

Aw. Fabrlzlo FerranteF.to

lStg res. pubbtic.N'

IL SEGRETARIO GENERALE

ATTESTA

che la oresente deliberazione:

è affissa all'albo Pretorio dal

per 15 giomì conseculivicome prescritto dall'art. 124, l" comma' del T.U E-L- approvato

col D.Lgs. 18.8.2000, n. 267.

.2 5 t{AG
Trani,

IL SEGRET GENERALE

Fran Angelo Lazzaro

ATTESTA

la presente deliberazione:

ff è rt"t" di"niarata immediatamente eseguibile: (aft. '134 comma 4 del D.tgs.26718.E-2ooo)

I è divenuta esecuti logiomi dalla pubblicazione:

(art. 134 comma 3 del D.lgs. 267 18.6.2000)

ar i1 0 Gl" 2018

che

GENERALE

Lazzalo

ll Segretario. visti gli atti d'ufficio,

2 5 l1A$ 2018
Trani,

Copia conforme ad uso amminjsúativo.

IL SEGRET

Trani, ?, :: yj:.i; ::;..i: E


